© Média 1000, 1997

eISBN 9782744810589

PRÉAMBULE

Le conformisme du beau langage et la culture de masse font peu à peu tomber en désuétude des expressions vivantes au profit de termes cliniques. La communication y gagne en clarté. Mais c’est tout de même plus triste de pratiquer le cunnilingus que de descendre au cresson...

Le terme de « sadomasochisme » a été inventé par des psychiatres. En ce sens, dire que l’on pratique le sadomasochisme est aussi cocasse que de revendiquer la pratique de la schizophrénie ou de l’anorexie.

À ce jour, personne n’a trouvé le mot qui convient. Il faut donc nous contenter d’expressions qui ne cernent que certains aspects du SM : domination (féminine), éducation (anglaise), esclavage (érotique)... Les Américains qui, en vingt ans, ont pris beaucoup d’avance sur nous, parlent d’« échanges de pouvoir ». L’expression a la mérite de cerner un concept fondamental, mais les mœurs policées du vieux continent répugnent à assimiler les relations humaines à des rapports de force et je ne crois pas à l’avenir d’une telle expression.

Dans LE POUVOIR ÉROTIQUE et LA DOMINATION FÉMININE, j’ai forgé les néologismes « domi-soumission » et « domi-soumis » pour traduire les acronymes D&S (Dominance and Submission) et D&Sen. Ces termes sont lourds, c’est vrai, mais la proximité phonétique de « domi » et « demi » me semble intéressante, car elle évoque la relativité et l’ambiguïté des rôles dits sadomasochistes.

Coupure pub. Vient de paraître LA GYNARCHIE, un pamphlet qui pose les bases théoriques d’un monde gouverné par des femmes. Délire hystérique (du grec, utérus), si vous pensez qu’elles sont faites pour obéir, ces chiennes. Catéchisme du paradis, si vous êtes une féministe militante ou un homme rêvant de laver des petites culottes. Cet ouvrage de vulgarisation, façon « Que Sais-Je ? », n’a ni l’utilité immédiate ni l’humour de JE DRESSE MON MARI (même collection), mais il est si bien documenté, avec des tas de notes et de références, qu’on peut en discuter en société sans passer pour un(e) pervers (e)... Les hommes l’offriront aux belles culturistes et aux bas bleus à lunettes qui les font fantasmer, et les femmes le feront apprendre par cœur, page après page, à ces gros bébés qui ne s’intéressent qu’au foot-ball.

Bruno H. Loison a déjà publié deux récits aux titres éloquents, UN GARÇONNET SOUS INFLUENCE et UN GARÇONNET SOUS DÉPENDANCE. La confrontation de son gentil héros avec de grosses dames exigeantes est prévue pour bientôt. Aujourd’hui, il nous entraîne dans un tourbillon d’urophilie, de fétichisme et de sadomasochisme ou, si vous préférez, une histoire haletante de pipi, de lèche-bottes et d’asservissement...

ROBERT MÉRODACK

I

Après deux mois de révisions acharnées, je décidai de faire une pose avant les examens. Trois jours au bord de la mer. Dormir, respirer l’air du large, ne plus penser à rien. Avec un peu de chance, la fin de l’été serait assez clémente pour que je puisse me baigner une fois ou deux.

Mon père m’offrit de profiter de la villa d’un de ses collègues, sur la Côte d’Azur. C’était trop loin. J’optai pour la Pension des Flots d’Or, à Trouville. Repos assuré et cuisine familiale.

La plupart des clients avaient l’âge de mes grands-parents. Il faisait beau mais très froid. Je passai ma première journée à escalader les Vaches Noires. Le vent me saoula. Il y avait longtemps que je n’avais pas fait une marche si longue. Je revins, affamé, vers cinq heures et demie. Après être passé me rafraîchir dans ma chambre, triste et exiguë, j’allai m’installer dans la salle à manger, située au premier étage et encore déserte. Je ne pensais à rien, j’étais épuisé et j’avais l’esprit vide.

Quelques instants plus tard, la serveuse arriva, une grande rousse splendide, d’une vingtaine d’années, solidement charpentée, aux gestes vifs et fluides. Sous une blouse d’un bleu tendre, elle portait une robe chasuble assez courte, des chaussures à talons plats et des socquettes blanches qui soulignaient le galbe de ses mollets.

– On ne sert pas avant dix-huit heures trente. Vous pouvez aller dans la salle du café, dans le salon ou sur la terrasse, si vous préférez...

Plutôt que de choisir entre le vacarme des jeux vidéo qui forçait les clients du café à parler très fort, Questions pour un champion réglé pour les malentendants du troisième âge et le vent qui soufflait au dehors, je lui demandai si elle voyait un inconvénient à ce que je reste dans la salle à manger.

Elle fronça légèrement le nez dans une moue adorable mais agacée.

– Bon, d’accord... dit-elle en forçant un sourire. Mais installez-vous à la table du coin, là-bas. Il faut que je mette les couverts...

Je ne voulais pas la déranger dans son travail et allais m’asseoir où elle me le demandait. De cette nouvelle place, je pouvais voir le port aussi bien que l’ensemble de la salle.

La fatigue de ma promenade et le fait de n’avoir plus aucun manuel à lire, aucune note à compulser, me donnaient l’impression que le temps était suspendu. Des rafales de vent cinglaient la baie vitrée et accentuaient l’aspect lointain, presque irréel, des silhouettes qui s’agitaient dehors. Dans une hébétude paisible, les allées et venues de la serveuse devinrent bientôt pour moi la seule chose qui existait encore.

Ses cheveux effleuraient ses épaules, retenus sur sa nuque par une grande pince de plastique vert. Je remarquai aussi ses mains, longues et soignées ; et je devinai que ce n’était pas là son occupation ordinaire. Elle devait être étudiante, elle aussi, et travaillait ici pendant ses vacances. Sa poitrine tendait sa blouse mais ne devait pas être si opulente qu’elle le semblait. J’imaginai plutôt qu’elle ressortait à cause de l’étroitesse de son buste.

Mais c’étaient surtout ses jambes qui captaient mon regard quand elle se penchait pour déposer fourchettes et couteaux en bonne place autour de chaque table. Parfois sa robe remontait si haut que je m’attendais à apercevoir le fond de sa culotte. Ce ne fut pas le cas. Je dus me contenter d’admirer sa croupe large et cambrée.

Je l’observai ainsi tout le temps qu’elle dresse les tables, comme on admire un ballet au théâtre. Elle rayonnait d’une beauté sensuelle. L’aisance, la grâce de chacun de ses mouvements compensait sans peine l’absence de musique.

Elle termina en venant installer mon couvert.

J’aurais voulu lui dire un mot gentil, un compliment, mais j’étais tellement fasciné, hypnotisé, que je parvins tout juste à retirer mes bras de la table en souriant béatement. Sans me regarder, elle disposa la vaisselle devant moi avec la dextérité d’un joueur de bonneteau puis, en plaçant une serviette rouge, roulée en cône, au milieu de mon assiette, elle me lança un regard vert sombre qui acheva de me pétrifier.

– Vous n’êtes pas encore mort de faim ? lança-t-elle d’un ton incisif. Puis elle se radoucit. Il y a des langoustines au menu. J’espère que vous allez vous régaler...

Je voulus dire que j’adorais les langoustines, que je n’en avais pas mangé depuis l’année dernière ou n’importe quelle autre banalité mais, le temps que j’ouvre la bouche, elle était déjà repartie.

Les premiers dîneurs arrivèrent, par couples. Quelques groupes de trois ou quatre, et une famille presque au complet, quatre générations réunies.

Je mangeai lentement. Au fur et à mesure que le repas se déroulait, la serveuse, qu’un vieux pensionnaire appela Muriel, monopolisait mon attention, au point qu’elle revint deux fois pour constater qu’il était trop tôt pour m’apporter le plateau de fromages.

Elle servit le café ; pour la plupart des clients, il s’agissait plutôt de verveine et de camomille. La salle commença à se vider tandis que j’entamai tout juste ma part de tarte aux pommes.

– Vous prenez du café ?

– Je... Oui... Merci...

D’un geste assuré, elle remplit ma tasse d’un café fumant. Le pot presque vide était déjà resté une demi-heure sur la plaque chauffante. Si bien qu’il me fallut attendre au moins cinq minutes qu’il ait atteint une température supportable

Et soudain, elle surgit comme une bourrasque, saisit une chaise et s’assit juste en face de moi.

– Vous désirez quelque chose d’autre ? me demanda-t-elle d’un ton agressif.

– Je... Non... Merci... C’était très bon...

Elle croisa les bras sur la table.

– Écoutez. Ça fait au moins quatre heures que vous restez là assis, ahuri, les yeux comme des soucoupes, en train de me regarder...

Je me sentis devenir écarlate. Je n’eus pas le temps de balbutier quoi que ce soit. Elle reprit aussitôt :

– Je n’ai pas l’habitude de m’intéresser à des crétins dans ton genre, mais je vois bien que je te fais fantasmer Un petit branleur comme toi n’a aucun espoir de sortir avec une fille comme moi. Mais je vais te donner ta chance. Si tu acceptes mes conditions Qu’est-ce que tu en dis ?

Ses mots, son attitude achevèrent de me désarçonner. Ma gorge ne parvint à produire qu’un son bizarre tandis que je hochai la tête.

– Parfait ! dit-elle en se relevant. Mais j’en ai marre que tu restes à me regarder avec tes yeux de merlan frit, alors tu vas quitter la salle et tu m’attendras à dix heures et demie sur le banc de l’embarcadère des vedettes. Tu sais où c’est ?

J’acquiesçai sans un mot.

– Bon. Et maintenant, du large !

Comme un zombi, je sortis tandis qu’elle commençait à desservir les tables. Sans réfléchir, je me rendis directement à l’endroit qu’elle m’avait indiqué, indifférent au vent qui soufflait toujours, maintenant chargé d’un crachin glacial.

J’eus le temps de songer qu’elle avait raison lorsqu’elle m’avait dit que j’avais envie d’elle : j’étais resté à la regarder dans un état second sans en avoir vraiment conscience.

Ses commentaires me vexaient tout de même, car j’avais déjà eu quelques succès avec des filles presque aussi jolies qu’elle. Mais aucune sans doute ne possédait autant d’arrogance. Je n’allais pas mes plaindre : sans son intervention, je serais peut-être resté déprimé durant tout mon séjour.

Ce furent mes dernières minutes de liberté.

Je ne sais pas si elle arriva en avance ou en retard. Brusquement, elle était devant moi, ou plutôt au-dessus de moi, car l’assise du banc était particulièrement basse. Sa robe chasuble bleu marine la faisait paraître plus grande encore. Elle portait un sac à main retenu par une longue chaîne accrochée à son épaule.

– Allons-y, dit-elle sans même me regarder.

Je me levai aussitôt et remarquai alors que j’étais légèrement plus petit qu’elle.

– Où allons-nous ?... Ma voiture est juste à côté.

– Prenons ta voiture. Mais n’oublie pas que c’est moi qui te dis tout ce que tu dois faire. Je ne te connais pas, et je n’ ai aucune envie de me retrouver à ta merci. Si tu veux que je m’occupe de toi, je veux être certaine que tu m’obéiras. T’as compris, abruti ?

J’avais du mal à m’habituer à cette façon méprisante de me parler.

– J’ai compris...

Elle s’arrêta pour me faire face.

– Tu me parles poliment, et tu m’appelles Madam !

– Oui, madame, dis-je avec un soupçon d’ironie.

Elle parut hésiter une seconde, me lança un regard condescendant puis reprit sa marche.

Ma voiture était stationnée à une dizaine de mètres. Galamment, je lui ouvris la portière, ce qu’elle sembla trouver naturel. Sur ses indications débitées d’une voix lasse, je dus suivre un chemin compliqué dans de petites rues escarpées, jusqu’à un grand immeuble récent. Je pense que nous serions arrivés plus vite si nous étions venus à pied, mais cette série d’ordres brefs qu’elle me donna pour me conduire était sans doute déjà pour elle une façon de tester ma docilité.

Elle me précéda dans le hall et, sans un mot, commença à monter l’escalier, bien qu’il y ait un ascenseur. Évidemment, je ne dis rien. La vue de ses cuisses dénudées haut dans ma voiture m’avait excité ; de la suivre ainsi comme un petit chien, le visage à hauteur de ses hanches qui oscillaient au rythme des marches achevait de me faire bander. Discrètement, je m’efforçai de replacer ma verge dans un axe confortable mais je n’y parvins pas. Au quatrième et dernier étage, elle entra dans un appartement dont la porte n’était pas fermée à clef. Deux filles bavardaient dans l’entrée.

– Salut, les filles !

– Bonsoir, Muriel !

– Salut ! Qui c’est celui-là ?

– Juste un petit branleur qui n’arrive pas à contrôler sa queue...

Les deux filles me détaillèrent de la tête aux pieds et j’essayai d’ignorer leurs regards. Jamais je ne m’étais senti aussi gêné. Heureusement, Muriel s’engouffra dans un couloir et je la suivis.

L’appartement semblait immense, avec au moins une douzaine de chambres réparties de chaque côté du couloir. Certaines étaient ouvertes et j’aperçus des silhouettes féminines mais, encore sous le coup de l’accueil des deux premières, je me gardai bien de les regarder.

Muriel me précéda dans sa chambre et passa derrière moi pour refermer la porte. Je sentis sa main sur mon poignet et, la seconde suivante, j’avais les mains attachées dans le dos par une paire de menottes.

– Eh ! Qu’est-ce que tu fais ?

Une gifle m’enflamma aussitôt la joue gauche.

– C’est moi qui pose les conditions. Tu m’obéis ou tu pars, je ne te le redirai pas. Si tu restes, tu ne parles que lorsque je t’interroge !

Je ne répondis pas.

– C’est bien, dit-elle simplement.

Elle se mit alors à défaire la ceinture de mon pantalon et le baissa en même temps que mon slip.

– Tu es pressée...

La seconde gifle me sonna.

– Tais-toi ! Et n’oublie pas de me dire « vous » et de m’appeler Madame !

– Oui, madame...

D’un mouvement vif, elle finit de baisser mon pantalon et mon slip jusqu’à mes genoux.

– Eh bien, dis donc ! On dirait que les gifles te font de l’effet !

Les événements prenaient une tournure que j’aurais dû trouver désagréable. J’avais un camarade à la fac, prénommé Didier, qui se vantait de ses relations sadomasochistes. Quelques mois plus tôt, il m’avait même proposé une partie à quatre, avec deux copines à lui « qui aimaient se faire bousculer », mais ça ne m’intéressait pas et j’avais refusé. L’idée d’être celui qu’on bouscule me semblait encore plus incongrue, même si je ne voyais pas d’inconvénient à ce qu’il y ait des amateurs de ce genre de divertissements.

Je n’aimais pas être insulté par les copines de Muriel, ni être giflé de la sorte, et pourtant, mon sexe était en train de me démontrer qu’il n’y a pas nécessairement de rapport entre ce qu’on aime et ce qui vous excite.

– À genoux !

J’obéis, gêné par les vêtements qui m’entravaient les chevilles. Le fait d’avoir les bras attachés dans le dos me donnait l’impression curieuse de perdre l’équilibre.

Le spectacle que m’offrit Muriel dans les secondes qui suivirent me fit oublier ces désagréments. Elle se laissa tomber sur un fauteuil bas, en mousse, fouettant l’air de ses longues jambes et m’exhibant une culotte diaphane, d’un bleu pastel, marquée à l’entrejambes d’une ligne mouillée qui dessinait la fente de son sexe.

– Approche.

Je me traînai sur le plancher.

– Retire-moi mes chaussures.

Les poignets menottés dans le dos, je ne pouvais que me servir de ma bouche. J’essayai de saisir entre mes dents les lacets, plus décoratifs que fonctionnels, qui ornaient le dessus.

– Mais non, crétin ! dit-elle en riant. Pas comme ça !

Elle cambra la cheville et je compris qu’elle attendait que je prenne dans ma bouche le large talon carré. Il me fallut écarquiller les mâchoires mais, tordant le cou d’une façon grotesque, je parvins à lui retirer une chaussure qui résonna en tombant sur le plancher lorsque je la lâchai.

– Fais attention, crétin ! Respecte mes affaires ! Gare à toi si tu fais tomber l’autre !

Sachant maintenant comment procéder, je pensais n’avoir aucun mal à lui retirer la chaussure gauche, mais quand je voulus tirer sur le talon, pour lui dégager le pied, elle m’écrasa le nez avec la semelle en riant aux éclats.

– Allez, empoté ! Tire donc ! Qu’est-ce que tu attends ? Ce que tu es maladroit !

Ce jeu la fit rire pendant quelques minutes. Il lui était facile de tourner le pied ou de repousser mon visage pour m’empêcher de la déchausser. Enfin, par lassitude, sans doute, elle me laissa y parvenir Cette fois-ci, je pris bien garde de déposer doucement la chaussure sur le sol.

– C’est bien, dit-elle.

Ensuite, elle s’amusa avec ma verge bandée et mes testicules en les faisant tressauter ou en les écrasant avec ses pieds. Ses socquettes blanches étaient ornées d’un liseré de dentelles. Je me sentis troublé par la sensation inattendue du nylon imprégné de sueur chaude. Elle les avait sans doute mises toutes propres ce matin, mais comme elle passait la journée debout, une odeur âcre, acide, s’en dégageait maintenant qu’elle n’avait plus ses chaussures.

– Mets-toi à plat dos !

En me tortillant, je m’allongeai à ses pieds, les chevilles empêtrées dans mon pantalon et les poignets meurtris par les menottes. Seule ma verge semblait apprécier ma situation, dressée comme un mat au-dessus de mon ventre.

Quand je fus disposé selon sa volonté, Muriel se leva lentement, m’offrant la perspective impressionnante de ses longues jambes jusqu’à sa culotte et l’arrondi de ses fesses moulées dans le pastel. Elle tourna autour de moi en me toisant avec satisfaction. Je ne sais pas si elle était en train de s’interroger sur ce qu’elle allait me faire subir ensuite, ou bien si elle désirait seulement se faire admirer davantage. Toujours est-il que je sentais mon sexe qui vibrait d’impatience.

– Tu admires mon cul ?

Elle me donna un petit coup de pied dans les testicules.

– Hein ? Répondus

– Oui, madame !

Je déglutis. Je me sentais stupide.

Se plaçant à cheval au-dessus de moi, elle s’accroupit au-dessus de mon visage..

– Tu as envie de l’embrasser ?

Dans l’ombre de sa robe qui s’ouvrait en corolle, je découvris ses fesses, généreuses sans être énormes et dont la peau dorée contrastait avec le tulle clair de sa culotte.

– Oui, madame !

– Fais des phrases !

– Oui, madame... J’ai envie de vous embrasser le cul !

Loin derrière les rondeurs qui représentaient alors tout mon paysage, je l’entendis glousser de contentement.

– Alors, tu es un lèche-cul ?

La réponse à fournir était évidente.

– Oui, madame, je suis un lèche-cul ! J’ai envie de vous embrasser les fesses !

– Je ne sais pas si tu le mérites... dit-elle en se relevant.

J’étais furieux. Contre elle, contre moi, contre mon invincible excitation. Jamais auparavant, je n’aurais imaginé que je pourrais avoir un jour envie d’embrasser le cul d’une, fille. Tout au plus, l’aurais je fait par jeu ou par tendresse : Mais Muriel me demandait une marque avilissante de soumission et, au moment où j’étais tout prêt à la lui donner, elle m’en empêchait et me rendait fou de désir.

J’allais protester, dire que c’était assez, que je ne jouais plus, quand elle me caressa la verge en la courbant sur mon ventre du bout de son pied.

– Tu bandes bien... J’aime ça...

Elle joua avec ma queue, faisant courir ses orteils par-dessous ou l’écrasant sous le creux de son pied. La sensation me pétrifia. Je relevai les hanches pour accroître l’effet.

Alors elle vint se placer entre mes jambes et recommença, combinant la caresse avec une pression de son talon contre mes testicules. Je me mis à trembler et, en râlant de plaisir, commençai à éjaculer.

– Voyez-vous ça ! dit-elle en riant. Tu n’es vraiment pas capable de te contrôler, mon pauvre chéri...

Le va-et-vient de son pied continua jusqu’à ce que j’aie craché la dernière goutte.

Et, d’un bond, elle fut debout sur moi, dressée sur mon ventre.

– Oh ! s’écria-t-elle, jouant la surprise. Je crois que j’ai marché dans un truc gluant ! C’est dangereux. J’aurais pu glisser... Tiens, lèche tes saletés !

Suffoquant encore du plaisir autant que de son poids sur mon ventre, j’eus la bouche écrasée par sa socquette poisseuse de sueur et de mon propre sperme. En d’autres circonstances, l’idée m’eut écœuré, mais ce soir-là, après ce que je venais de subir, je ne m’interrogeai pas. Je sortis la langue et me mis à lécher tandis que Muriel, pour assurer son équilibre, pressait parfois son pied sur mon visage, enduisant mes joues d’humidité glaireuse.

À cet instant, la porte de la chambre s’ouvrit d’un seul coup.

– Oh, excuse-moi ! dit une voix pointue.

– Non, non, entre, Delphine... Je suis en train de m’essuyer les pieds...

Écarlate de honte, j’aurais voulu me relever, partir ou me cacher au moins, mais au-premier mouvement que je fis, Muriel pesa plus lourdement sur mon visage, m’interdisant toute escapade.

– Tu as un drôle de paillasson, commentait Delphine en riant.

– Oui, mais sa langue n’est pas assez rapide ! décida Muriel. Je vais procéder autrement....

Elle se pencha et, passant l’index dans l’ourlet de sa socquette, la descendit au-delà du talon.

– C’est vraiment dégoûtant !... dit-elle en essuyant son doigt sur ma poitrine. Maintenant, toi, pince délicatement le tissu avec tes lèvres !

Je fis ce qu’elle me demandait. Elle dégagea son pied, me laissant la socquette sur le menton.

– Prends-la dans ta bouche et suce-la soigneusement !

L’odeur âcre et le goût salé me donnèrent l’impression que j’allais vomir.

Jugeant sans doute que je ne lui obéissais pas assez vite, Muriel retira son autre socquette et, la saisissant entre deux doigts réticents, l’utilisa pour m’enfoncer la première dans la bouche.

Lorsqu’elle se releva, Delphine m’apparut.

On aurait dit un ange. Brune, un peu plus petite que Muriel, elle portait les cheveux très courts, presque en brosse. Elle avait les yeux légèrement en amandes, et un regard sombre et rieur qui me pénétra jusqu’au fond de mon âme. Elle se tourna vers son amie.

– Et comment as-tu fait pour contraindre ce joli garçon à jouer le paillasson ?

– C’est très simple, expliqua Muriel. Il est entièrement sous le contrôle de sa bite. m’a suffi de mettre sa bite sous mort contrôle...

Je fus humilié qu’elle puisse résumer tout mon comportement par une explication aussi limpide, mais elle avait raison. Et l’arrivée de Delphine, qui aurait dû m’inciter à recouvrer ma dignité, était en train de faire renaître mon érection.

Comment aurais-je pu reculer devant mon destin ?

Tandis que j’épuisais toutes mes ressources de salive à rincer les socquettes souillées qui me gonflaient les joues, les deux filles se mirent à bavarder comme si je n’étais pas là. Elles s’étaient assises et Muriel croisait et décroisait les jambes sans se soncier de me cacher sa culotte. Delphine, ses petits seins moulés par un T-shirt publicitaire, portait un short qui laissait nues ses jambes et une partie de ses fesses, dévoilant sa peau bronzée et hâlée par le soleil de l’été.

Elles racontaient leurs journées respectives et parlaient d’autres personnes. Je compris que Delphine travaillait ici toute l’année, dans un bureau de tourisme, alors que Muriel habitait Paris.

Absorbée par leur bavardage, Delphine prit une cigarette, l’alluma en inhalant voluptueusement la fumée, puis se reprit soudain.

– Oh, Muriel ! C’est plus fort que moi...

– Ça ne fait rien, assura l’autre. Je ferai un courant d’air tout à l’heure... Attends, je vais te chercher un cendrier...

Delphine gloussa.

– Ce n’est pas la peine !... Ta dernière trouvaille ne semble pas très doué pour faire machine à laver, mais je suis sûr qu’il conviendra très bien comme bouffeur de mégots...

D’un bond, elle fut accroupie au-dessus de moi.

– Ouvre la bouche !

Elle saisit à deux doigts la boule de tissu trempé de salive qui m’obstruait la bouche et tapota sa cigarette pour faire tomber la cendre dans ma gorge. Je ne ressentis qu’une brève chaleur poussiéreuse et profitai d’avoir les mâchoires libres pour déglutir.

– Tu vois, il y a au moins une chose qu’il fait très bien, conclut Delphine. Crois-tu que ça vaille la peine que je lui redonne tes chaussettes ? Question lessive, il a l’air nul !

Muriel donna raison à son amie.

– Mais j’allais oublier ! Je lui avais promis de le laisser m’embrasser les fesses, avant qu’il fasse ses saletés...

– C’est vrai ?

– Il me l’a demandé, en tout cas. Il m’a assuré qu’il n’avait pas de désir plus cher au monde....

– Et tu vas le laisser faire ?...

– Je ne sais pas s’il le mérite...

Muriel se releva alors et, de son pied nu, fit osciller ma verge toujours bandée vers le plafond. Delphine parut soudain gênée.

– Je ferais mieux de vous laisser, dit-elle.

– Non, non, tu peux rester si tu veux... D’ailleurs, je crois que tu lui fais de l’effet ! Et puis, je t’ai déjà montré mon cul...

– Eh bien, je reste pour le lever de rideau... Alors, comme ça, il t’a demandé de le laisser t’embrasser les fesses ?

– Je t’assure ! Si tu ne me crois pas, il suffit de lui demander. Hein, paillasse ! Répète à Mademoiselle Delphine ce que tu m’as dit tout à l’heure !

En rougissant de honte, je dus formuler à nouveau la prière que Muriel m’avait arrachée une demi-heure plutôt, que « j’étais un lèche-cul qui rêvait de lui embrasser les fesses ».

Delphine m’observa avec attention puis elle éclata d’un rire cristallin qui me vexa profondément.

– Ah, ah, c’est vraiment trop drôle...

Les bras croisés sur son ventre, elle semblait ne plus pouvoir cesser.

– Ah, sacrée Muriel, tu m’étonneras toujours !... Il y avait longtemps que je n’avais pas autant ri ! C’est... Ça me donne envie... Il faut que j’aille faire pipi...

– Pas la peine d’aller loin ! Il fait cendrier, il peut faire pot de chambre, n’est-ce pas, lèche-cul ?

Je ne sais comment je trouvai le courage — ou la lâcheté ? — de hocher la tête. Mais Muriel voulait que je m’engage à haute voix.

– J’ accepte d’être votre pot de chambre...

Delphine redevint brusquement sérieuse.

– Mais que se passera-t-il, s’il n’est pas à la hauteur de ses prétentions ? Je n’ai pas envie de salir ton parquet...

– Nous lui ferons lécher jusqu’à ce que tout soit à nouveau propre, déclara Muriel. Et de plus... Tu as bien une cravache ?

Un éclair intense illumina lès yeux de Delphine. Je compris qu’elle m’arracherait la peau avec la plus grande volupté, si jamais je n’arrivais pas à m’acquitter correctement du service immonde qu’elles attendaient de moi.

Quelques instants plus tard, elle était accroupie au-dessus de mon visage et écartait l’entrejambes de son short

– Allez, ouvre bien la bouche, pot de chambre ! Attention, ça vient !

Ses lèvres roses bâillaient un peu, au milieu d’un buisson opaque. Je les vis palpiter puis aussitôt quelques gouttes giclèrent sur mon menton. Malgré l’inconfort de ma position, je tendis le cou pour m’approcher davantage de sa fente et un jet chaud, extrêmement salé, m’atteignit la gorge.

Heureusement, son envie d’uriner, provoquée surtout par sa crise de fou rire, fut vite soulagée et je parvens à l’absorber sans qu’il en déborde.

– La dernière goutte ! dit-elle en se baissant un peu.

Je l’essuyai d’un coup de langue rapide.

– Tu avais raison, il fait l’affaire, dit-elle en se relevant.

Sa voix cristalline contenait une intonation de regret.

– Mets-toi sur le ventre ! m’ordonna Muriel.

Encore stupéfait d’avoir bu ainsi, presque avec plaisir, la miction d’une fille que je ne connaissais pas une heure auparavant, je commençai à m’inquiéter de ce que voulait son amie — que je ne connaissais pas beaucoup plus — mais j’obéis tout de même. Un cliquetis métallique soulagea mes craintes : Muriel me retirait les menottes.

– À genoux, maintenant !

Elle attendit que je me redresse, les pieds toujours empêtrés dans mon pantalon, et la verge bandée inutilement devant moi.

– Tu as le choix, me dit-elle alors. Tu peux te rhabiller et aller dormir à la Pension des Flots. Si c’est ce que tu décides, tu peux être sûr que demain, je te traiterai comme un client ordinaire, y compris en te virant de la salle à manger quand je dois mettre les couverts !... Ou bien...

Delphine était aussi attentive que moi à la déclaration de Muriel. Davantage, peut-être, parce que, contrairement à Delphine, je savais déjà que j’allais accepter le marché, quel qu’il puisse être.

– Ou bien tu passes la nuit ici, à nous servir de divertissement, à toutes les deux...

– On pourrait peut-être associer Emmanuelle ? suggéra Delphine..

– Évidemment, mais c’est un détail Il doit choisir entre partir et rester. S’il reste, il n’aura pas son mot à dire quant à ce que nous voudrons faire de lui...

– Je préfère rester, madame, dis-je d’une voix que je ne reconnaissais pas.

Le pied nu de Muriel me frappa les testicules avant que je puisse faire quoi que ce soit pour me protéger. Les mains entre les jambes, le souffle coupé, je me pliai en deux.

– Répète !

– Je préfère rester avec vous, madame, vous servir de divertissement, de lèche-cul, de pot de chambre, de paillasson...

Encore haletant de douleur, presque prosterné, je débitai cette litanie avec une conviction intense.

– Tu vois, expliqua Muriel en s’adressant à son amie. Je te l’ai dit. Il est totalement sous le contrôle de sa bite. Tant que tu contrôles sa bite, tu peux en faire ce que tu veux...

Elle me saisit les cheveux et me força à redresser la tête.

– Avant que tu ne jouisses comme un malpropre, tu me disais donc que tu voulais baiser mon cul ?

– Oui, madame...

Je ne sais pas ce que Muriel aurait continué à exiger de moi, mais Delphine avait observé mon humiliante reddition avec une curiosité stupéfaite et, maintenant enhardie, elle interrompit son amie, lui posant la main sur le bras.

– J’ai une faveur à te demander... une idée que tu m’as donnée, en parlant de cravache...

– Bien sûr... dis-moi !

Muriel écouta avec intérêt la suggestion cruelle de Delphine. Je devais décider du nombre de coups de cravache que j’étais prêt à supporter pour avoir l’honneur de poser mes lèvres indignes sur les fesses de Muriel. Si ce nombre était trop bas ou si je regimbais sous la douleur, ce serait la preuve que je ne méritais pas de lui baiser les fesses.

Même si je désirais follement de nouvelles occasions de jouir, l’honneur en question ne me paraissait pas la seule possibilité. Mais, telles que les circonstances s’étaient enchaînées, je ne pouvais refuser ou faillir, sous peine de faire croire à Muriel que je n’avais pas autant envie d’elle que je le prétendais, ou plutôt que mon sexe le prétendait pour moi.

Mais bandait-il pour Muriel ou pour Delphine ? Je l’ignorais. Comme la première l’avait déjà dit, j’étais sous le contrôle de mon érection. Et, dans tous les cas, la brune pourrait satisfaire son envie manifeste de me cravacher...

Pour ne vexer ni l’une ni l’autre, je devais avancer un chiffre élevé, et réussir l’épreuve.

– Eh bien ? Dépêche-toi !

Je n’avais aucune idée dé ce qui était supportable et encore moins de ce qu’elles jugeraient suffisant. Mon seul espoir était qu’en suggérant un chiffre élevé, Delphine ajusterait la force de ses coups à ma résistance.

– Dix coups... dit-je à voix basse.

– Quoi ! rugit Muriel. Parle plus fort ! Et fais des phrases !

J’interprétai sa colère comme un marchandage. Quoi qu’elle prétendît, elle avait entendu et trouvait le chiffre trop faible.

– Je propose de recevoir quinze coups de cravache pour avoir l’honneur de baiser votre cul, madame !

Muriel cacha mal un petit sourire de fierté, mais elle se tourna vers son amie.

– Qu’en penses-tu ? Est-ce assez cher payé ?

Delphine eut une moue de contentement. Ses yeux brillaient comme des étoiles.

– Oui, oui... D’autant que tu peux compter sur moi pour ne pas y aller de main morte !

Ce fut plus atroce que tout ce que je pouvais imaginer. Je dus me mettre à quatre pattes et ne pas quitter la position sous peine de perdre le défi Chaque coup me fit râler entre mes dents serrées et, longtemps après le dernier coup, mon corps tétanisé, trempé de sueur, vibrait encore de la souffrance.

Muriel retira sa culotte et retroussa sa robe en approchant ses fesses de mon visage. J’embrassai sa croupe avec une passion débordante qui acheva de faire sourdre mes larmes, comme si, depuis ma naissance, c’était vraiment la chose que j’avais le plus désiré au monde.

Pourtant, ce fut lorsque Delphine prit congé en posant sa main sur mon épaule, et ses lèvres sur les miennes, dans un baiser très doux, que j’éjaculai sous moi, comme un cerf en rut.

Après avoir accompagné Delphine jusqu’à la porte de la chambre, Muriel revint vers moi en soupirant. La lassitude de sa journée semblait s’abattre d’un coup sur elle. Ses gestes gardaient leur harmonie, mais ils se faisaient lents, engourdis. Elle lança un regard affligé sur les giclures de sperme que je venais de répandre.

– Mains derrière le dos !

J’obéis aussitôt et elle me remit les menottes.

– Je vais aller prendre une douche. Tu sais ce que tu dois faire avec ça ! Alors, que tout soit impeccable quand je reviendrai !

Elle déboutonna sa robe comme si je n’étais pas là. Ses seins étaient soutenus par un soutien-gorge assorti à sa culotte pastel. Magnifiquement nue, je la vis disparaître dans la salle de bains et je regrettai amèrement de ne pouvoir la suivre. Mais j’étais brisé. Toujours à genoux, les mains entravées, je me penchai et exécutai la tâche répugnante qu’elle attendait de moi.

Déjà, je ne pensais plus à rien. Ou plutôt, je ne songeais plus qu’à l’éventuelle récompense que j’obtiendrais si je lui donnais satisfaction. Et je ne concevais pas qu’il me soit possible de tricher en utilisant, par exemple, mon pantalon toujours bouchonné autour de mes chevilles et maintenant recouvert de poussière.

Elle revint détendue et souriante, enveloppée dans une grande serviette bleue.

– J’espère que tu es en forme, me dit-elle. Parce que la dernière chose dont j’ai besoin ce soir, c’est une bonne queue bien dure qui me coulisse lentement dans la fissure jusqu’à ce que je m’endorme... Montre-moi ton état !

Je me redressai. Je sentais ma verge qui oscillait dans une demi-érection. Ma journée aussi avait été rude. J’étais arrivé ce matin après deux heures de route, dans la ferme intention de me reposer. Une dizaine de kilomètres de marche, puis les redoutables épreuves que je venais de traverser, sans parler de deux éjaculations rapprochées : il y aurait eu de quoi affaiblir ma vigueur. Mais Muriel avait le don d’entretenir mon désir et, quand je fus de nouveau à genoux devant elle, ma verge se redressa en durcissant, comme pour répondre à son interrogation.

Elle me retira les menottes, me fit mettre complètement nu et m’envoya me laver le visage, car mes lèvres et mes joues étaient couvertes d’une couche douteuse dans laquelle se mélangeaient sueur, sperme et urine.

– Et dépêche-toi !

À mon retour dans la chambre, elle somnolait sur le lit ouvert, une jambe repliée et je découvris son sexe soigneusement rasé, cerné d’un grand triangle blanc qui délimitait la forme de son maillot de bain, bien qu’elle n’était pas très bronzée. Sans nul doute, sa rousseur la rendait prudente à l’égard du soleil. Elle entrouvrit les yeux et feignit de s’étonner de ma présence.

– Viens près de moi... dit-elle d’une voix alanguie. Et, comme j’hésitai, elle s’impatienta. Eh bien, qu’est-ce que tu attends ?

– J’ai des préservatifs dans mon pantalon...

Ma réflexion la fit rire.

– Il y en a là aussi, dit-elle avec un mouvement de la tête vers la table de nuit. Tu es un abruti, un lèche-cul, un paillasson, et caetera... Et, en plus, tu es un petit macho qui se croit le seul responsable quand il tire un coup ! C’est vraiment trop !... Allez, allonge-toi sur le dos !

Je m’installai sur le lit à l’endroit qu’elle me désignait et le simple contact du drap réveilla les effets des,coups de cravache que j’avais reçus : des irritations coupantes sur la peau et, plus profond dans les muscles, l’impression de larges meurtrissures

Ensuite, elle m’enjamba et s’assit sur ma poitrine, avançant sa chatte tout près de mon visage. Aussitôt, je la dévorai avec gourmandise, léchant et suçant chaque repli de son coquillage nacré. Elle se mit presque tout de suite à gémir et ma langue découvrit le goût dé sa cyprine. Le poids de son corps se fit plus lourd sur ma poitrine, mais je continuai à la gâter, uniquement soucieux de son plaisir. Elle jouit encore en poussant quelques cris puis se dégagea et plaça son visage au-dessus de ma verge.

Timidement, je lui caressai les fesses, les flancs, les seins, tandis qu’elle lapait ma verge à grands coups appliqués. Je n’aurais pas tardé à éjaculer si elle avait continué un peu mais elle ne s’attarda pas. En une seconde, elle m’avait enfilé une capote non seulement sur le pénis mais également autour des testicules. Pour vérifier que j’étais correctement harnaché, elle tira sur l’élastique et le fit claquer contre mon scrotum.

– Aïe !

Ce n’était qu’un cri de surprise mais il la fit rire de contentement. Elle se redressa et tourna pour venir poser sa tête sur l’oreiller, puis elle me donna un coup de pied dans la hanche pour me faire descendre du lit.

– Allez ! Au travail ! Maintenant tu es un étalon : tu limes jusqu’à temps que je m’endorme ou que je te chasse...

Je me disposai sur elle de la manière la plus banale, à genoux entre ses jambes, mon ventre contre le sien. Mais, bien qu’elle était en-dessous de moi, elle dominait, me faisant ralentir ou accélérer, peser sur elle ou me relever pour que seule ma verge soit à son contact. Elle ne disait pas un mot, elle se contentait de me griffer le dos, la poitrine, les bras, pour me faire connaître ses exigences.

Elle jouit plusieurs fois puis, épuisée, les yeux déjà clos, elle me repoussa sans se soucier de mon plaisir.

– Dors au pied de mon lit, comme une carpette ! m’ordonna-t-elle d’une voix endormie.

Je ne songeai pas à me plaindre, ni de devoir coucher sur le sol, ni de rester frustré. Le sommeil me prit d’ailleurs presque immédiatement.

Quand le réveil sonna, je bandai encore.

II

Ma première vision de ce jour fut celle d’un bras gracieux qui tournoyait dans les airs. Muriel venait d’arrêter le réveil et d’allumer la lampe de chevet. Je l’entendis qui s’étirait en bâillant voluptueusement puis elle surgit au bord du lit, le menton dans ses mains et me regarda avec un grand sourire.

– Il est toujours là, le crétin ! dit-elle pour elle-même. Et il bande, en plus ! Voilà une journée qui commence bien...

Une étonnante fierté s’empara de moi. Malgré mon avilissement et ma frustration, je pris ces quelques mots pour un compliment.

– Bonjour, madame...

– Bonjour, descente de lit...

Elle roula sur elle-même et disparut de ma vue.

– Allons bon, je deviens bizarre, gloussa-t-elle. Voilà que je parle à ma descente de lit, maintenant... Et le plus fou, c’est qu’elle me répond... Ti-da-ding-da, ti-da-ding-da, ti-da-ding !

Je reconnus la ritournelle de La Quatrième Dimension, cette série télévisée qui commence toujours par une scène banale qu’un petit détail transforme en une situation fantastique. Même s’il s’exerçait à mes dépens, je ne pus m’empêcher de sourire de cette marque d’humour.

Le lit grinça un peu. Assise, elle pivota sur elle-même et ses jambes s’envolèrent au-dessus de moi. Avant que j’aie le temps de m’écarter pour la laisser se lever, son pied droit était sur mes lèvres et le gauche m’écrasait le sexe. En riant, elle joua à m’enfoncer un à un ses orteils dans la bouche ou encore à me pincer sans ménagement les lèvres et le nez.

– Si j’en juge par les réactions de ta bite, tu aimerais sans doute rendre hommage à mes jolis petits pieds durant de longues heures... Malheureusement, je devrai attendre ce soir pour le vérifier. Ce matin, je n’ai pas le temps. Et surtout....

Elle s’interrompit, songeuse, ses grands yeux verts parcourant mon corps nu.

– Il faut que j’aille aux toilettes. Bien sûr, tu pourrais me servir de pot de chambre, mais j’ai tellement envie que tu ne serais sûrement pas capable d’absorber jusqu’au bout... Ou alors...

Je fus sur le point de lui assurer que je pouvais boire toute son urine si elle le désirait, mais elle m’ordonna de me rendre dans la salle de bains.

– Mets-toi à plat dos dans le bac de la douche, les pieds au mur !

Sans un mot, je fis ce qu’elle me demandait. J’étais à peine disposé que je la vis surgir, entièrement nue, rendue encore plus impressionnante du fait que je la voyais à l’envers. Tournant les fesses vers moi, elle s’accroupit à demi au-dessus de mon visage.

– Ouvre la bouche !

Durant quelques instants, il ne se passa rien. Elle avait dû se retenir avant de se lever, et il lui fallait quelques secondes pour se laisser aller.

Je profitai de ce répit pour admirer le mystère de sa vulve rose dont les lèvres s’ouvraient comme les ailes d’un papillon. Puis son pertuis nacré palpita et un jet brûlant me gicla aussitôt dans la gorge, avec une telle force que je le sentis m’éclabousser le palais et l’intérieur des joues. Comme Muriel l’avait prévu, je ne pus absorber ce flot salé à la vitesse où il se déversait, et le trop-plein ruissela bientôt sur mes joues, dans le cou, m’imprégnant les cheveux sous la nuque.

Puis le jet devint moins violent et je parvins à boire sa miction aussi rapidement qu’elle me la dispensait. Cet apaisement progressif de son envie eut aussi d’autres conséquences : son anus rose se dilata et commença à palpiter au même rythme que le bourgeon déclos de son urètre. Il s’ouvrit comme une paupière, presque sans un bruit, et je sentis un souffle chaud frapper mon menton et mon cou. Un parfum soufré m’atteignit les narines.

La source se terit et Muriel poussa un soupir de satisfaction.

– La dernière goutte, dit-elle en riant et en s’abaissant vers mon visage de la même manière que Delphine avait fait la veille.

Tirant la langue, je léchai doucement son sexe jusqu’à ce qu’il soit essoré.

– Ne bouge pas !

Elle se tendit pour attraper le rouleau de papier hygiénique, en détacha une feuille bleue et l’utilisa pour bien s’assécher.

– Tiens !

Elle posa la feuille chiffonnée sur ma bouche et se releva. N’osant la retirer sans en avoir reçu l’ordre, je restai ainsi sans bouger, l’arrière du crâne, le cou et les épaules baignant dans l’urine encore tiède.

Sans faire davantage attention à moi, Muriel quitta la salle de bains. J’admirai l’arrondi inférieur de ses fesses tandis qu’elle s’éloignait.

Je l’entendis qui s’affairait ensuite dans la chambre. L’imaginant soucieuse de se préparer rapidement, je pensais qu’elle m’avait oublié et j’allais me remettre debout quand on frappa quelques coups discrets à la porte.

Il y eut des rires et des chuchotements, si bien que je demeurai immobile pour ne pas trahir ma présence. La position dans laquelle je me trouvais était déjà suffisamment ridicule ! Je ne voulais pas qu’un regard étranger vienne accroître mon avilissement.

Hélas pour ma dignité bafouée, une silhouette que je ne connaissais pas se profila bientôt dans l’encadrement de la porte et une jeune femme en peignoir rose s’approcha de moi.

– Tu crois vraiment que je peux ? demanda-t-elle d’une voix forte à l’intention de Muriel.

– Mais, oui, je te l’ai dit... Il est là pour ça !

La nouvelle arrivante était brune châtain. De ma position inversée, je remarquai surtout son large sourire aux lèvres sensuelles. Elle me sembla être un peu plus âgée que Muriel et Delphine, une trentaine d’années, peut-être, et nettement plus charnue.

Elle resta au moins une minute au-dessus de moi, me contemplant avec incrédulité et excitation. Je ne savais que dire ni que faire. Les joues en feu, j’étais. réduit à l’état de commode.

– Ah, pour tirer la chasse, ça doit être ça... gloussa-t-elle en empoignant mon sexe qui, toujours bandé, pointait inutilement au-dessus de moi.

Avec vigueur, elle fit aller et venir ma verge de haut en bas comme elle l’aurait fait de la poignée d’une pompe.

– Ça ne marche pas, on dirait...

Je compris qu’il me fallait faire disparaître la feuille de papier hygiénique que Muriel avait posée sur mon visage. Pouvais-je la prendre à la main ? En me manipulant comme un objet utilitaire, ce n’était pas ce que l’inconnue attendait de moi. Pinçant le papier entre mes lèvres, je le fis donc entrer dans ma bouche et l’avalai péniblement.

– Ah, ça y est ! commenta la brune sans un sourire, finalement satisfaite.

Relevant les pans de son peignoir sur ses cuisses dodues, elle me présenta une paire de larges fesses bicolores, chacune très blanche vers la raie et cuivrée vers les hanches à cause de la marque de son maillot. Contrairement à Muriel, qui était restée à demi relevée, elle choisit de s’asseoir sur ma poitrine pour disposer son sexe juste sur ma bouche.

Le souffle coupé, je reçus aussitôt dans la gorge un flot d’urine très abondant. Je cherchai à reprendre ma respiration et cette avalanche me fit tousser. Asphyxié, je sentis le liquide qui me ressortait par le nez, provoquant une irritante sensation de brûlure, et allait imprégner les poils et l’intérieur des cuisses de la fille qui pissait sur moi.

Par réflexe, je m’agitai, espérant dégager mes épaules et me redresser un peu. Mais le poids de ses fesses me paralysait. Indifférente aux débordements qu’elle provoquait, elle acheva de se soulager et attendit encore quelques instants pour être bien certaine qu’elle n’avait plus envie, avant de se relever et de me libérer enfin.

Avec les pans de son peignoir, elle essuya rapidement l’urine qui coulait sur ses jambes puis retourna dans la chambre. J’eus l’impression curieuse qu’elle était plus gênée que moi. Elle échangea quelques mots avec Muriel puis quitta sa chambre.

Encore secoué de spasmes, je me retournai et restai assis dans le bac de la douche jusqu’à ce que ma respiration soit redevenue normale.

Puis Muriel vint me demander si j’allais bien.

– Mon pauvre chéri ! Tu manques d’entraînement...

Elle me proposa de prendre une douche et de partir.

– Mais je ne te chasse pas. Tu peux aller prendre ton petit déjeuner dans la cuisine. Je crois que Delphine a raconté aux autres le détail de tes performances, et elles sont certainement curieuses de te voir de plus près...

J’avais hâte de me laver, mais je n’avais pas envie du tout d’être confronté à ces filles vicieuses que je ne connaissais pas.

– Je partirai tout de suite après ma douche, madame, si vous le voulez bien...

Muriel me scruta d’un regard intense.

– Je vois que tu sais t’adapter. J’apprécie cela... Te reverrai-je à la pension ?

Sa question m’étonna. Pourquoi aurai-je changé mes plans ?

– Alors je te retrouverai ce soir au dîner ! déclara-t-elle en tirant le rideau.

La douche me procura un bien-être délicieux. Le savon raviva quelques estafilades que la cravache de Delphine m’avait tracées sur les fesses et les cuisses, mais le ruissellement de l’eau claire me donna l’impression de revivre.

Rhabillé, je sortis de la salle de bains. Muriel n’était plus dans la chambre. J’entrouvris prudemment la porte, désireux de quitter l’appartement sans faire de rencontre moqueuse. Des voix joyeuses résonnaient depuis ce que je supposais être la cuisine, près de la porte d’entrée. C’était un passage obligé mais, heureusement, fort court. J’évitai de tourner la tête en le traversant.

Une voix cria :

– Eh, Muriel, y a ton pot de chambre qui se fait la belle !

J’étais sur le palier avant d’avoir pu entendre la réplique.

Dehors, il faisait frais mais le soleil brillait.

Je ne croisai que quelques personnes en allant jusqu’à ma voiture, des autochtones qui se rendaient à leur travail, et pourtant le monde me parut changé. Je me sentais propre et dispos, j’avais hâte de prendre un bon café et de dormir un peu, mais il me semblait que chaque regard qui se posait sur moi devinait aussitôt ce que j’avais subi cette nuit. Je ne comprenais pas comment j’avais pu me laisser avilir avec autant de complaisance. Je ne comprenais pas, surtout, comment ces vexations avaient pu m’exciter. Il en était ainsi, je ne pouvais le nier et, le pire, cela me paraissait naturel.

J’allai prendre un petit déjeuner copieux à Deauville, face au marché. Je voulais surtout éviter de croiser par hasard Delphine, ou la grosse brune aux lèvres pulpeuses, ou n’importe quelle autre fille qui puisse être avertie de mes performances incongrues de cette nuit.

L’animation naissante, les cris des marchands de primeurs me firent oublier mes craintes. Je me promenai ensuite plusieurs heures, sans but précis, sans penser à rien, regardant les vitrines et les filles qui passaient. J’en distinguai plusieurs qu’en d’autres circonstances, j’aurais essayé de draguer. Elles éveillaient en moi une excitation sourde et cependant, je n’avais pas envie de tenter ma chance auprès d’elles. C’était comme si mon désir, mon érection, mon être, n’appartenaient plus qu’à Muriel, à Delphine ou, éventuellement, à l’une de leurs co-locataires.

Que se passerait-il ce soir ? Mon aventure ne s’arrêterait pas à ma fuite de ce matin, j’en étais sûr mais j’ignorais quel tour prendraient les événements et je ne cherchais même pas à imaginer les différentes possibilités.

Peu à peu, au début de l’après-midi, les rues commencèrent à se déserter. Les magasins fermaient ; les touristes finissaient leurs repas ou étaient déjà partis à la plage.

Mon dos et mes cuisses portaient encore des marques de la cravachée reçue hier soir — pour avoir l’honneur de poser mes lèvres sur le cul d’une fille ! — et je ne voulais pas les exhiber en me montrant en maillot au milieu de baigneurs. Alors je décidai d’aller faire la sieste dans ma chambre à la Pension des Flots d’Or. Le sommeil me ferait du bien et je serais en forme pour affronter les nouveaux mystères qui, sans nul doute, me seraient révélés ce soir.

Il n’y avait personne dans les couloirs de la pension : la clientèle était sortie profiter du beau temps. Quand je tournai la clef dans la serrure de ma chambre, je fus surpris de constater que la porte était restée ouverte. Un oubli de la femme de ménage, sans doute, et j’y accordai peu d’importance, car mes affaires ne contenaient rien de précieux susceptible d’être volé.

Je restai stupéfait et mon cœur bondit dans ma poitrine lorsque je découvris Delphine allongée sur le lit, en train de lire tranquillement un livre de poche. Elle portait un pull rouge, court, en maille bouclette, qui moulait ses seins pointus et laissait voir une bande de peau douce et bronzée, hauteur de son nombril. Sa jupe évasée, à motifs noirs et blancs, ne cachait presque rien de ses jambes. Ses pieds, aux orteils peints du même rouge que son pull, étaient chaussés de sandales fantaisie.

– Entre, me dit-elle comme si c’était moi qui étais l’invité. Allons, ne reste pas comme ça ! Avance et mets-toi nu !

Le premier instant de surprise passé, sa présence cessa de m’étonner. Muriel devait avoir facilement accès à un passe pour lui ouvrir la porte de ma chambre. Et Delphine venait me surveiller et me donner des ordres comme si je lui appartenais. Avec un frisson, je me revis en train d’éjaculer spontanément, quand elle m’avait embrassé, après m’avoir fouetté, avant de me laisser seul avec son amie. Et je sentis ma queue bondir dans mon slip à simple évocation de ce souvenir.

– Dépêche-toi !

Elle posa sa main à plat sur le lit, auprès de sa cuisse nué, et je vis que sa paume recouvrait alors le manche de sa cravache.

Pourtant, ce ne fut pas la crainte qui m’incita à lui obéir, mais seulement le désir de la satisfaire. Je me déshabillai sans un mot, disposant mes vêtements sur la chaise.

– Je vois que tu es content de me voir, cela me fait plaisir...

Ses yeux noirs fixaient mon érection avec un éclat de malice ravie.

– Tourne-toi... C’est moi qui t’ai fait ça ?

Sa stupéfaction naïve m’amusa. Elle jubilait en découvrant les traces de sa cruauté. Soudain, elle fut debout derrière et je sentis ses mains qui réveillaient des boursouflures douloureuses. Elle me prit par le bras pour que je tourne le dos vers la fenêtre et, durant plusieurs minutes, elle examina chaque marque.

– Est-ce que ça te fait encore mal, là ?

– Aïe !

– Et là ? Et ici ?

Elle me pinça et me pressa d’une façon lente et méthodique, comme si elle voulait établir une carte précise de ma douleur. Finalement, elle saisit ma verge à pleine main et la serra délicieusement.

– En tout cas, je vois que cela stimule ta virilité... Muriel a vu juste.

De quelles discussions scabreuses avais-je bien pu être l’objet ? Je m’en moquais. Seule m’importait alors la main douce contractée autour de mon sexe et qui, malgré moi, me faisait gémir.

Comprenant l’effet qu’elle provoquait en me tenant ainsi, Delphine me lâcha et se laissa tomber sur le lit, jambes écartées. Sa jupe s’envola lorsqu’elle rebondit doucement, et j’aperçus sa culotte de coton, rose et ravissante près de sa peau bronzée.

– Allonge-toi par terre, sur le dos ! Retire-moi mes sandales !

Elle tendit ses pieds au-dessus de moi et je la déchaussai.

– Tu aimes la sensation de mes pieds sur ta pine ?

– Oui... je ne le savais pas moi-même...

– Inutile de chercher à te justifier ! Je me moque de ce que tu sais ou de ce que tu ne sais pas, de ce que tu es ou de ce que tu crois être. Il n’y a que tes réactions qui m’intéressent, ici et maintenant !

Elle joua alors avec mes organes comme si elle s’entraînait à un jeu d’adresse. Successivement, elle me branlait avec ses orteils et la plante de ses pieds. Ou bien elle s’amusait à incliner ma verge dans un sens ou dans l’autre pour la voir se redresser comme un ressort. Ou encore, elle faisait coulisser la peau en l’accrochant avec ses ongles, peu acérés mais tout de même cruels. Finalement, elle s’acharna à me griffer le gland. Aucune de ces manœuvres n’atténua mon érection. Il aurait suffi qu’elle donne à ses gestes un rythme un peu plus régulier pour que je ne puisse plus retenir mon éjaculation.

Je ne sais pas si elle s’en rendit compte.

– Tu m’excites, tu sais... Mais dis-moi : qu’est-ce qui t’excite, toi ? Ce sont seulement mes pieds ou bien est-ce que c’est moi ?

– C’est toi, répondis-je sans hésiter.

– Mes pieds ne t’excitent pas !..

Un coup de talon coléreux vint m’écraser les testicules.

– Si, si, évidemment ! assurai-je aussitôt. Mais c’est parce que ce sont tes pieds à toi...

Cette réponse hâtive la fit rire.

– Eh bien, baise-les, alors, puisque tu les aimes tant...

Elle approcha son pied droit de mon visage et, délicatement, je lui saisis la cheville Aussitôt, un coup de cravache me cisailla le ventre.

La douleur me fit hurler.

– Je t’interdis de me toucher sans permission !

Delphine eut un halètement, comme si elle s’étonnait elle-même d’avoir frappé si fort. Puis elle tapota ma verge avec la mèche de la cravache.

– Je vois avec satisfaction que cela n’entame pas ton enthousiasme, dit-elle d’une voix troublée.

Elle posa son pied droit sur mes lèvres et je me mis à le baiser doucement tandis qu’elle commençait un étrange monologue, d’une voix égale et sensuelle, comme si elle pensait à voix haute. Et, durant tout ce temps, son pied gauche ne cessait d’aller et venir sur ma verge, entretenant une érection de plus en plus insupportable.

– Quand je songe à ce que tu as subi pour déposer tes lèvres sur les fesses de Muriel, je me demande bien ce que tu m’offrirais pour devenir mon esclave... Tu m’appartiendrais corps et âme et ne vivrais plus que pour me satisfaire... Mon bonheur deviendrait ta seule préoccupation, ta seule raison de vivre... Tu m’obéirais au doigt et à l’œil, sans jamais poser la moindre question Tu me servirais de paillasson, de serpillière, de pot de chambre, de souffre-douleur... Tu n’existerais plus que par moi...

Un sourire candide éclairait son visage et, en d’autres circonstances, j’aurais supposé qu’elle énonçait ainsi une rêverie amusée et inoffensive. Je la connaissais maintenant assez pour lire, dans l’intensité de ses yeux sombres, qu’elle songeait sérieusement à la réalisation de ce qu’elle évoquait.

Elle eut comme un frisson et, sans cesser de piétiner ma verge et ma bouche, elle inclina la tête pour mieux rencontrer mon regard.

– Eh bien, qu’en dis-tu ? me demanda-t-elle d’une voix soyeuse. As-tu envie de devenir mon esclave ?

Sa main se leva pour me faire signe de me taire.

– Ne réponds pas sans réfléchir... Si tu refuses, je te promets que je m’en vais immédiatement et que je ne t’importunerai plus. Ce sera sans rancune... Si tu acceptes, par contre...

Il y eut un léger flottement dans sa voix.

– Si tu acceptes, ce sera une décision irrémédiable. Je suis têtue et persévérante. Quand je commence quelque chose, je vais jusqu’au bout. Si tu acceptes, tu ne pourras jamais plus m’échapper ! À moins que je ne me lasse de toi...

Elle se tut mais continua à agiter ses pieds sur moi, comme elle les aurait agités si elle avait été assise au bord de l’eau. Sa jambe fit un moulinet gracieux au-dessus de mon visage et elle cala lentement son pied droit sous son genou gauche. Puis, comme à regret, elle interrompit la caresse de son pied droit au long de ma verge bandée.

– Réfléchis bien...

Elle sauta du lit et saisit sa cravache par le centre, pour me prouver qu’elle ne voulait pas me menacer et que je devais répondre en toute liberté.

D’une voix émue, ses yeux intensément plongés dans les miens, elle me dit alors :

– Tu peux me remettre mes sandales, ce sera la dernière chose que je te demanderai et je partirai aussitôt... Ou bien... ou bien tu peux me supplier de te prendre pour esclave et, dans ce cas, tant pis pour toi !

À cet instant, je ne savais rien d’elle, sinon que son visage était celui d’un ange, qu’elle était très belle, passionnée et capable d’une grande cruauté. J’aurais pu me dire qu’il s’agissait d’une rencontre de vacances et qu’après-demain, je retournerais à Paris, à deux cents kilomètres d’ici, seulement soucieux de réussir mes examens et de continuer mes études. J’aurais pu me dire que la décision qu’elle me demandait de prendre ne m’engageait que pour une aventure de quelques jours, qu’il me serait toujours facile de faire cesser....

Je n’y songeai même pas.

Je ne voulais pas qu’elle s’en aille. Je voulais encore la toucher, même si, pour cela, il me fallait d’abord lui demander sa permission. Je voulais qu’elle me touche, même si c’était pour me faire mal.

Très lentement, je me redressai, comme dans un rêve. Et pourtant, j’avais bien conscience que je ne rêvais pas. Je m’accroupis, prêt à me remettre debout, mais il me sembla que cela ne convenait pas. Me mettre à genoux aurait été trop théâtral. Alors je demeurai ainsi, dans cette étrange position intermédiaire : nu, accroupi devant elle, une main posée au sol et ma queue en pleine érection qui s’agitait entre mes cuisses écartées comme la baguette d’un sourcier...

– Je ferais n’importe quoi pour être ton esclave...

Delphine resta silencieuse, m’observant, sereine, impassible, pour bien s’assurer que je ne parlais pas à la légère.

Puis elle éclata de rire, un grand rire de triomphe qui la rendit plus belle encore.,

– Tu l’auras voulu, dit-elle en souriant.

Et elle m’asséna une gifle si cinglante que, perdant l’équilibre, je tombai assis sur le sol, ce qui la fit rire, de moquerie, cette fois.

– Mets-toi à genoux au bord du lit. Et maintenant, puisque tu ferais n’importe quoi pour avoir l’honneur de devenir mon esclave, dis-moi combien de coups de cravache tu es prêt à subir pour que j’accepte de prendre ton souhait en considération.

J’eus soudain l’impression que le sol s’ouvrait sous mes pas. Mon cœur battait très fort dans ma poitrine. Le souffle court, je ne parvenais pas à rassembler mes pensées. Delphine attendait que je lui donne un chiffre, tout comme hier soir. Mais hier soir, justement, dans la chambre de Muriel, la question possédait la logique d’un pari, d’un jeu de poker, il s’agissait d’un mélange de bluff et de vraisemblance.

Maintenant, les nombres n’avaient plus de sens.

– Tout ce que tu voudras...

Delphine eut un clin d’œil surpris et attendit un peu, comme si elle voulait me donner une chance de me rétracter, de me dédire.

– C’est bien, dit-elle finalement. Tu es courageux... Penche-toi sur le lit.

J’obéis sans arrière-pensée.

Il y eut un instant de silence, puis un sifflement et je ressentis tout de suite une douleur brûlante, déchirante, en travers des fesses. Le souffle coupé, je poussai un râle et serrai les poings contre ma poitrine.

– Désormais, chaque fois que je te frapperai, tu me remercieras. Tu me diras « vous », également, et tu ne m’appelleras plus que « Maitresse Delphine ». Sauf lorsque nous serons avec des étrangers. Dans ce cas, tu m’appelleras « Mademoiselle Delphine »...

– Bien, Maîtresse Delphine..

Trois coups me cinglèrent alors, en une succession rapide. La douleur me fit suffoquer mais, dès que je pus parler, je la remerciai.

– Merci, Maîtresse Delphine...

La cravachée se poursuivit et je perdis rapidement le compte des coups. Je ne croyais pas qu’il était possible de souffrir autant dans une partie si charnue et sur laquelle les coups ne pouvaient avoir de conséquences dramatiques. Bientôt des larmes brouillèrent ma vue, mais je discernai tout de même la splendeur radieuse qui illuminait le visage de mon joli bourreau.

Soudain, alors que je ne parvenais plus qu’à balbutier d’une façon grotesque la formule de remerciement, elle cessa de frapper et attendit que j’aie repris mon souffle. Malgré le bourdonnement qui envahissait mes oreilles, j’entendis le léger halètement de sa respiration.

– Eh bien ? dit-elle enfin. Crois-tu avoir assez souffert pour que j’accepte de te prendre pour esclave ?

– Oh, oui... Maîtresse... Delphine...

Deux autres coups sifflèrent atrocement, sans une seconde de répit entre eux, et m’atteignirent avec une force incroyable. Je crus que j’allais m’évanouir.

– Mauvaise réponse ! s’écria-t-elle. Tout à l’heure, je t’ai donné une dernière chance d’estimer la dose qui pourrait me plaire. Maintenant, c’est moi seule qui décide. Pourtant, je t’ai posé une question à laquelle tu peux répondre. Il y a deux réponses acceptables. J’aimerais que tu me les dises...

Sa voix était si douce, si apaisante, que j’oubliai que c’était la même Delphine qui venait de me battre avec une telle sauvagerie.

– Crois-tu avoir assez souffert pour que je te prenne pour esclave ? Quelles sont les deux réponses possibles ?

Sa main fraîche se posa sur mon dos. Elle s’était assise à côté de moi et, d’un regard rêveur, observait l’ensemble des blessures qu’elle m’avait infligées.

– Faites comme vous le désirez, Maîtresse Delphine... dis-je dans un souffle.

– Et l’autre réponse ?

– Non, Maîtresse Delphine, je n’ai pas encore assez souffert...

– Parfait ! Tu as tout compris ! Relève-toi !

Il me fallut quelques instants pour parvenir à me mettre debout. La douleur m’avait épuisé et chaque mouvement était un supplice. Lorsque je fus enfin debout devant elle, les jambes flageolantes, elle saisit ma verge. Je bandais toujours ! Je n’avais sans doute jamais cessé de bander durant tout le temps qu’elle m’ait cravaché, mais je souffrais tellement que je n’aie pas eu conscience de mon érection.

Elle agita sa main autour de ma queue.

– Tu feras vraiment un bon esclave... dit-elle en accélérant sa caresse.

Deux ou trois mouvements de son poignet suffirent à provoquer une éjaculation que, dans ma souffrance, je n’aurais jamais crue possible. Vacillant, je vis les fusées blanches gicler sur ses cuisses nues et bronzées, et je crois qu’elle aima ce spectacle, car elle continua à me masturber jusqu’à ce que la dernière goutte ait été extraite.

– Tu m’as salie... Je crois que tu sais ce qu’il te reste à faire...

Je me laissai tomber à genoux devant elle, complètement vaincu par son charme et par sa puissance, par sa douceur et par l’incroyable pouvoir qu’elle exerçait sur moi. Et je léchai soigneusement le sperme que je venais de déverser sur elle.

J’étais nu, à genoux devant une jeune fille habillée décemment, même s’il s’agissait d’une tenue estivale, et mon corps était couvert d’estafilades qui prouvaient ma soumission. Pourtant, quand j’entendis s’ouvrir derrière moi la porte de la chambre, je ne songeai même pas à me relever. Déjà, je n’existais plus que par la volonté de Delphine.

C’était Muriel.

Sans me saluer ni même m’adresser la parole, elle parla de moi avec son amie dont je continuai à nettoyer les cuisses avec ma langue.

– Et tu l’as mis dans cet état sans même le ligoter ! Je n’arrive pas à y croire !

– Je ne suis pas étonnée d’y avoir réussi, expliquait Delphine. D’ailleurs, c’est toi qui m’as donné la recette : il suffit de contrôler sa queue... Tiens, il vient de me juter sur les cuisses, mais tu vas voir !... Redresse-toi, esclave !

Le visage écarlate, je me relevai.

– Tu vois, il bandouille encore ! Et en quelques tours de poignet, je suis sûre que je le fais bander à nouveau pour de bon !

Mon sexe lui donna raison et fut en érection dès que Delphine m’eut un peu caressé. Alors je l’entendis expliquer d’une voix calme à Muriel des intentions qui m’emplirent de terreur :

– Je lui ai dit qu’il serait mon esclave jusqu’à ce que je sois lassée de lui, et il a accepté. Maintenant, bien qu’il soit déjà dans un sale état, je vais le battre encore. C’est la dernière chose dont il ait envie... Alors, s’il veut jeter l’éponge, je n’insisterai pas et je m’en irai aussitôt. Je le laisserai soigner ses petites blessures, s’habiller en garçon bien propre et reprendre sa vie sans histoire... Mais s’il me laisse partir, il le regrettera toute sa vie. Toute sa vie, il se dira qu’il a raté une occasion unique de vivre avec moi des expériences extraordinaires... Et le plaisir qu’il pourra prendre ici ou là lui paraîtra minable, sans saveur, sans passion... Je suppose qu’il en viendra rapidement à se suicider, plutôt que de mener une vie si banale, après avoir eu la possibilité de connaître le paradis sur terre...

Muriel écoutait Delphine avec autant d’attention que moi. Je suppose que, tout comme moi, elle n’en croyait pas ses oreilles.

– Tu as compris, crétin ? me dit Delphine d’un ton de mépris. Rhabille-toi pour me donner de toi une dernière image décente...

Je relevai une jambe pour me remettre debout, pour la laisser descendre du lit et partir. C’était la seule réaction raisonnable. Je n’avais pas été la chercher. Elle s’était immiscée comme une intruse, hier soir, dans la chambre de Muriel, et je ne l’avais pas invitée dans ma chambre cet après-midi.

– Eh bien, pousse-toi, que je me relève !... C’est ce que tu veux, n’est-ce pas ? Que je parte au plus vite et que je te laisse tranquille...

Je la laissai se remettre debout. Les choses étaient certainement mieux ainsi.

Delphine tapota ma verge bandée de la pointe de sa cravache tout en s’adressant Muriel.

– Tu vois, lui dit-elle. Dès que je serai sortie, cette chose va ramollir bêtement et ne se redressera jamais plus que sous l’effet de réflexes mécaniques. Frotti-frotta, vibromasseur, rapides turluttes à la sauvette pour un prix hors de proportion avec le plaisir obtenu... Finies à jamais, les grandes passions... Ça m’attriste un peu, car il semblait doué, mais, hein, ce ne sont pas les beaux garçons, qui manquent !... Bon ! Tu viens, Muriel ?

– Finalement, dit la rousse en haussant les épaules. Il lui reste quand même un peu de bon sens. Après tout, si c’est ça qu’il préfère, il a bien le droit de faire ce qu’il veut... J’étais venue pour qu’il me lèche les pieds. Il fait si chaud en cuisine que cela m’aurait fait plus grand bien...

Je ne sais ce qui me prit. À l’instant où Delphine posait la main sur la poignée de la porte, je bondis devant elle et tombai à genoux, lui barrant le passage.

– Ne partez pas, mademoiselle Delphine... Je vous appartiens. Je suis votre esclave. Faites de moi ce que vous voulez mais, je vous en supplie, ne m’abandonnez pas !

Elle éclata de rire. Le même rire de triomphe qu’elle avait eu tout à l’heure, quand j’avais accepté une première fois d’être son esclave.

– Tu vois, Muriel, dit-elle en riant encore. Tu vas quand même l’avoir, ton bain de pieds ! Et j’espère que tu as les orteils suants et parfumés...

Muriel éclata de rire à son tour.

– Ils puent, oui ! Comme tu n’as pas idée !... Même que ça m’ennuie de t’imposer ça....

– Oh, si je suis trop incommodée, je me vengerai sur lui. Ça me distraira...

Delphine me fit grâce de la correction qu’elle avait annoncée. Au lieu de cela, elle prit soin des blessures qu’elle m’avait infligées. Elle y passa une lotion cicatrisante et alcoolisée qui me brûla atrocement tandis que je léchais les pieds de Muriel. Comme elle le redoutait, ils étaient imprégnés de sueur et dégageaient une odeur très forte qu’à d’autres moments, sans doute, j’aurais jugée nauséabonde. Je les suçai pourtant sans hésiter, insinuant ma langue entre ses orteils pour bien les rafraîchir et les prenant l’un après l’autre entre mes lèvres pour les assécher

Finalement, elle dut retourner travailler et nous laissa seuls.

S’installant sur le lit, Delphine m’ordonna de me rhabiller décemment Puis elle me questionna sur ma vie, mes études, ma famille, les filles que j’avais aimées avant elle. Je lui dis tout-ce qu’elle voulait savoir, sans rien lui cacher.

Elle ne me fit aucune confidence sur elle. Le peu que j’appris d’elle venait des commentaires qu’elle faisait parfois en réponse à ce je lui disais et, bien sûr, je ne lui posai aucune question.

Comme la soirée approchait, elle m’ordonna d’aller prévenir Muriel qu’elle dînerait avec moi, à la Pension, en tant qu’invitée. Quand je remontai dans la chambre, elle s’était légèrement maquillée et avait enfilé une robe campagnarde, en toile fleurie, qui lui couvrait les jambes et voletait autour d’elle à chacun de ses mouvements. Cette simplicité soulignait sa jeunesse. Comment, en la voyant ainsi vêtue, aurait-on pu deviner qu’elle était capable de tant de cruauté perverse ?

Dans la salle à manger, tout le monde la regarda à un moment ou à un autre, en particulier les hommes bien sûr, dont la plupart aurait pu être son grand-père, mais les femmes aussi, attendries ou jalouses...

Muriel nous servit d’une façon très professionnelle, comme si nous étions des clients ordinaires. La seule fantaisie fut qu’au lieu du pichet de vin individuel qu’elle apportait à chaque convive, elle déposa un grand pichet auprès de mon assiette.

– Vous m’avez demandé une cuvée spéciale, n’est-ce pas ?

Ne comprenant pas, je me contentai de la remercier.

– Verse-toi un verre et goûte, me dit aussitôt Delphine en souriant.

Muriel attendit que je hume le breuvage et que j’en savoure les premières gorgées après les avoir tournées dans ma bouche, comme on fait pour le meilleur vin. Bien sûr, le pichet était rempli de son urine encore tiède..

– Délicieux ! affirmai-je sans sourire, au grand contentement des deux complices.

Delphine s’assura que je buvais rapidement tout le contenu du pichet. Puis, au milieu du repas, elle s’absenta quelques instants. Peu de temps après son retour, Muriel apporta un second pichet, celui-là que Delphine venait d’aller remplir... Il me fallut aussi le boire entièrement.

Puis elle m’expliqua le programme qu’elle avait prévu pour ce soir.

– Tu vas venir avec moi à l’appartement, sous prétexte de me raccompagner et de prendre un pot avant de repartir, Diane sera là. Tu lui feras des compliments, un brin de cour, et tu l’inviteras à aller danser...

Diane était la brune bien enveloppée qui avait surgi ce matin même dans la chambre — et la salle de bains — de Muriel et avait failli m’étouffer. Delphine m’expliqua qu’elle sortait d’un chagrin d’amour et faisait des complexe.

– Tu la joueras galante et romantique, me précisa-t-elle. Si jamais elle fait allusion à ce qui s’est passé ce matin, tu prendras l’air embarrassé et lui feras comprendre qu’il s’agissait d’une mauvaise blague....

Un peu surpris de la requête de Delphine, je demandai ce que je devais faire si Diane voulait faire l’amour.

– Tu ne la baises pas ce soir. C’est hors de question. Débrouille-toi. Mais si jamais elle voyait dans quel état je t’ai mis, elle serait terrorisée ! Et franchement, elle aurait de quoi...

Delphine rit de bon cœur en imaginant la réaction de son amie.

– Mais, ajouta-t-elle, ça pourrait aussi lui donner l’idée de te torturer à son tour, et là, mon pauvre, je ne donne pas cher de ta peau...

La soirée de cette journée singulière se termina comme le désirait Delphine.

III

Lorsque je la raccompagnai, vers deux heures du matin, Diane, malgré ses airs de jeune fille rangée, n’aurait pas eu besoin de longs d’encouragements pour m’accepter dans son lit. Elle n’attendait que cela. Ma seule fierté ne m’aurait pas empêché de me dévouer à une si noble cause, quitte à lui laisser voir quelles vexations j’avais subies, mais je ne concevais pas qu’il me soit possible de désobéir à Delphine.

Abandonnant devant l’immeuble une Diane un peu frustrée, mais tout de même heureuse, je retournai, tout aussi frustré qu’elle, à la Pension. En un sens, j’avais plus de chance que ma cavalière. Je ne fus pas étonné de retrouver Delphine dans ma chambre, qui m’attendait en lisant, nue sur le lit ouvert.

C’était première fois que je voyais ses seins, petits, pointus et écartés, tout aussi bronzés que le reste de son corps. Ses mamelons grenus, très bruns, se dressaient avec impertinence et elle agitait une main distraite au long de sa fente.

Elle me demanda de lui résumer ma sortie avec Diane. Puis elle m’ordonna de me mettre nu, debout près du lit. L’érection somnolente qui ne me quittait plus depuis que j’avais accepté de devenir son esclave avait repris son plein essor dès que j’étais entré dans la chambre. Delphine y jeta un coup d’œil amusé puis elle se redressa sur le lit et posa ses doigts frais sur ma poitrine.

– Embrasse-moi... Caresse-moi...

Le fait de pouvoir la toucher, l’étreindre, me fit l’effet d’un alcool très fort. J’osai d’abord à peine l’effleur et je tremblai de tout mon corps.

Pendant quelques minutes, Delphine s’abandonna à mes caresses, y répondant par des frôlements agaçants. Je m’aperçus très vite qu’elle évitait mon sexe qui oscillait tout seul entre nous et se pressait parfois sur son ventre ou contre sa hanche.

Bientôt l’intensité de mon désir fut si forte que mes jambes flageolaient sous moi et que je commençais à gémir. Elle m’ordonna de me tenir droit et de placer les mains derrière la nuque.

– Qu’arriverait-il si je posai la main sur cette grosse bête stupide ? dit-elle en pointant le doigt vers ma queue.

– Je crois que je jouirais aussitôt... Maîtresse Delphine, avouai-je d’une voix brisée.

– Ah, ça ! Pas question, tant que je ne t’en ai pas donné la permission !

Le bras tendu, elle avança la main et la posa sous mes testicules.

– Tu aimes que je te caresse comme ça ?

– Oui, Maîtresse Delphine...

– Crois-tu que tu pourrais te retenir de jouir, si je me contentais de te caresser les couilles ?

– Sans doute...

Elle se rapprocha de moi, me faisant sentir son souffle sur mon visage.

– Voilà ce que nous allons faire, dit-elle d’une voix sourde. Lorsque tu sentiras que tu es sur le point de jouir, tu me préviendras pour que je décide ce qu’il convient de faire. En aucun cas, je ne veux que tu jouisses sans ma permission. Ni maintenant, ni jamais ! C’est compris ?

– Oui, Maîtresse Delphine...

Durant le reste de la nuit, elle joua avec moi comme le chat avec la souris. Elle voulait que je la caresse, et elle me caressait aussi, mais elle ne touchait pas mon sexe et évitait qu’il frotte trop longtemps contre elle au cours de nos étreintes. Je dus lui donner du plaisir en la léchant entre les cuisses mais elle ne me laissa pas la pénétrer avec ma verge, ni même avec mes doigts. Seule ma langue eut le privilège de s’introduire à l’entrée de sa conque.

Elle me manipula par contre en toute liberté, s’éternisant dans contemplation des marques de sa cruauté et cherchant les endroits qui demeuraient les plus sensibles, ou m’agaçant la pointe des seins ou m’enfonçant ses doigts dans l’anus.

À plusieurs reprises, je dus lui avouer mes craintes d’éjaculer et, finalement, n’y tenant plus, je la suppliai de me laisser jouir.

Elle ronronna en écoutant ma plainte.

– J’aime quand tu me supplies... Mais bien sûr, ce que j’aime par-dessus tout, c’est que tu m’obéisses... Alors tu vas me prouver que tu es capable de m’obéir au-delà de tout ce que tu crois possible !

Quelle épreuve diabolique avait-elle inventée encore ? L’angoisse me saisit et je sentis des gouttes de sueur perler sur mon front.

– Ne bouge pas !

Je croyais être prêt à toutes les surprises, mais pourtant je fus stupéfait en la voyant se pencher sur mon sexe et, d’un seul coup, en engouffrer goulûment la moitié dans sa bouche chaude.

Crispant les poings, je poussai un râle désespéré. Comment pourrais-je me contrôler alors qu’elle faisait jouer ses lèvres au long de ma queue ? Les dents serrées, les ongles enfoncés dans les paumes, je contractai en gémissant chaque muscle de mon corps.

Delphine continua à me sucer durant un temps qui me parut interminable, une éternité de jouissance absolue.

Des larmes jaillirent à mes paupières. Bientôt je criai, plus fort que je n’avais jamais crié en éprouvant du plaisir. Elle releva la tête et passa une langue gourmande sur ses lèvres humides. Ce qui venait de se passer me semblait incroyable : je n’avais pas éjaculé !

Et brusquement je me détendis, plus essoufflé, plus bouleversé qu’après l’orgasme le plus fort que j’avais jamais eu.

– Tu vois, dit-elle d’une voix douce, tu m’obéis bien au delà de ta volonté... Tu m’appartiens vraiment...

– Vous avez raison, Maîtresse Delphine...

Il me fallut plusieurs minutes pour recouvrer pleinement mes esprits. Derrière les rideaux, le jour commençait à poindre.

Delphine me fit descendre du lit pour s’y installer confortablement.

– Il faut dormir un peu... Et comme je ne veux pas courir le risque que tu te masturbes inconsciemment, pendant ton sommeil, Muriel m’a prêté ses menottes. Va me les chercher dans le sac, là...

Les mains sur les reins, je laissai Delphine m’entraver. Elle me fit retourner d’une tape sur la hanche.

Ma verge pointait douloureusement devant moi.

– Mon pauvre chéri... dit-elle avec une compassion rieuse. Tu n’arriveras jamais à dormir avec ça... Approche un peu !

Mon cœur fit un bond dans ma poitrine. J’espérais qu’elle allait enfin me soulager, d’une manière ou d’une autre.

– Je contrôle ta bite, n’est-ce pas ?

– Oui, Maîtresse Delphine...

– Donc je peux à volonté la faire durcir ou la faire ramollir ?....

– Oui, Maîtresse Delphine...

Je redoutais un peu qu’elle me fasse jouir en me griffant ou en m’écrasant les testicules ou de je ne sais quelle façon cruelle. Pourtant, j’étais prêt à subir toutes les tortures du monde pour qu’elle mette fin à ma frustration.

– Je sais que l’effet ne sera que passager, mais ça te donnera tout de même le temps de t’endormir.

Elle me saisit alors le gland d’une certaine manière, entre le pouce et l’index, et elle serra. J’éprouvai une douleur réelle mais supportable et, à ma grande stupéfaction, je vis que ma verge mollissait à vue d’œil.

– Allez, maintenant, laisse-moi dormir...

Je me couchai sur le sol, au pied du lit, en proie à un grand désarroi. À quelques minutes d’intervalle, Delphine m’avait fait connaître la plus grande volupté de ma vie et elle m’avait prouvé qu’il lui suffisait d’un geste de ses doigts gracieux pour anéantir mon désir.

Elle me possédait. Corps et âme

– Je dormis peu. Certes, Delphine avait mis un terme soudain à ma longue érection et je me sentais épuisé. Mais j’éprouvai une excitation mentale, sans autre objet que ma soumission à la jeune fille brune qui donnait d’un souffle tranquille au-dessus de moi. Les questions que j’aurais dû logiquement me poser ne me semblaient avoir aucune raison d’être. Qui était-elle ? Quelles formes pratiques pouvait prendre notre étrange union ? Quelles seraient les réactions de ma famille ?... Je m’en moquais ! Delphine exprimerait sa volonté et je m’y soumettrai. Telle était désormais pour moi la seule réalité, le cadre d’une nouvelle vie.

Elle s’éveilla à la fin de la matinée et annonça que nous étions attendus au début de l’après-midi. Elle ne m’en dit pas davantage. Nous devions nous presser.

Une heure plus tard, nous arrivions dans une grande propriété, un peu en retrait de la côte, en direction d’Honfleur. De hauts murs protégeaient la discrétion d’un parc magnifique. Une bâtisse cossue, de style normand, surplombait une piscine de taille appréciable

Une femme d’une quarantaine d’années vint nous accueillir dans l’entrée. Mince, presque maigre, vêtue d’une longue robe à fleurs. Ses cheveux frisés, poivre et sel, couraient librement sur ses épaules et accentuaient son allure baba.

Elle embrassa Delphine et m’examina de la tête aux pieds sans me dire un mot.

– Déshabille-toi et attends là, me dit Delphine avant de disparaître bras-dessus bras-dessous avec l’hôtesse que je l’entendis appeler Vanessa.

L’incongruité de cet ordre ne me surprit qu’à demi. Je me doutais que Delphine allait me faire connaître un autre univers que celui qui avait été le mien jusqu’à ce jour. Sans être pudibond, je trouvai gênant de me déshabiller ainsi dans le hall d’une maison inconnue, mais j’obéis sans hésiter, un peu anxieux tout de même, et ne conservai que mon slip sur moi.

La contemplation d’une gravure sous-verre, un paysage champêtre, monopolisa mon regard, sinon mon intérêt, jusqu’à ce que les deux-femmes reviennent, m’offrant un spectacle qui me pétrifia.

Toutes deux étaient vêtues de cuir glacé noir. Des mini-jupes très serrées dégageaient leurs cuisses fuselées. Un boléro, également de cuir noir, très échancré, laissait leurs seins entièrement libres. Pour compléter cette mise altière, elles étaient chaussées de cuissardes dont le revers flottait au-dessus du genou et dont les talons aiguilles, excessivement hauts, les forçaient à cambrer la taille et rendaient leur démarche encore plus provocante. Chacune d’elles tenait à la main une fine cravache de cuir tressé.

Elles encadraient un jeune homme — de mon âge, à peu près — au corps musclé et aux cheveux longs, curieusement harnaché et qui marchait entre elles avec peine. Il était nu à l’exception d’un étui de cuir noir fixé à sa ceinture, qui maintenait sa verge verticalement contre son ventre. De larges bracelets d’acier encerclaient ses chevilles, réunis l’un à l’autre par une chaîne dont la longueur n’excédait pas trente centimètres, le contraignant à une démarche lente et difficile.

Des anneaux de même facture, très lourds certainement, lui maintenaient les poignets remontés dans le dos, fixés à une large ceinture de cuir épais, très serrée, qui lui étranglait la taille et lui coupait le souffle, l’obligeant à se tenir excessivement cambré. Ainsi entravé, il ne pouvait cacher ni protéger ni son sexe ni ses fesses, projetées en arrière d’une façon grotesque.

Enfin, on avait fermé autour de son cou un collier d’esclave, ou de bête au dressage, fait de cuir épais et orné de plusieurs rangées de rivets en pointes de diamant. De ce collier pendait une chaîne nickelée dont Vanessa tenait l’extrémité pour le promener comme un chien.

Ultime cruauté, il portait dans la bouche un véritable mors d’acier, durement maintenu par deux chaînettes cadenassées à son collier. La bouche cisaillée, il ne pouvait parler. Un petit filet de bave scintillait aux coins de ses lèvres.

En travers de sa poitrine, sur ses cuisses et sur sa croupe, des traces bleuâtres ou mauves s’entrelaçaient, ressemblant certainement aux marques que je portais moi-même sur les fesses et le dos. Ses joues étaient rouges comme des pivoines, et je vis une larme couler de ses yeux. La honte d’être ainsi exhibé se mêlait sans doute aux souffrances qu’il endurait

Je trouvai ce spectacle odieux et terrifiant, même si, comme je le supposais, il avait accepté son sort de son plein gré. C’était odieux et terrifiant parce qu’en le regardant, je sentais ma verge se gonfler malgré moi. C’était odieux et terrifiant parce que, surtout, je le savais déjà, ce garçon, c’était moi demain.

– Je t’avais ordonné de te déshabiller ?...

Delphine fit un pas vers moi, cinglant sa botte de la pointe de sa cravache. Elle ne se voulait pas menaçante, mais la tenue qu’elle portait et qui mettait en valeur ses petits seins bronzés, la présence de Vanessa et de ce garçon ligoté pouvaient me faire craindre le pire.

– Pardon, Maîtresse Delphine !

Je retirai précipitamment mon slip, atrocement mortifié de laisser découvrir cette érection qui était un aveu.

– Il n’est pas encore dressé, mais je vois qu’il a de bonnes dispositions, dit Vanessa en riant.

Puis elle cingla le mollet du garçon.

– Toi, va à la cuisine ! Huguette a besoin de toi. Nous allons dans mon donjon...

Tandis que l’esclave harnaché se traînait hors du vestibule, Vanessa nous conduisit, très émoustillée, dans les caves de la maison.

L’installation impressionnante rappelait le décor des films sur le Moyen Age, à ceci près que le sol était en ciment, et l’éclairage composé d’un ensemble de spots destinés à rendre l’atmosphère angoissante. Aux murs d’une grande salle, j’aperçus des anneaux scellés, des chaînes, des fouets suspendus. Outre-plusieurs croix et un chevalet, il y avait d’étroites cages de fer, trop exiguës pour qu’on pût s’y tenir debout ou allongé de tout son long. J’imaginai qu’on était contraint d’y rester accroupi. Je frissonnai.

Pour l’instant, il s’agissait seulement de me harnacher comme le garçon blond. J’avais peur mais ; tandis que Vanessa expliquait à Delphine le mécanisme des bracelets de force — il fallait deux mains libres pour ouvrir chacun d’eux, ce qui rendait impossible qu’un esclave puisse se délivrer seul — je remarquai à quel point elle était elle-même troublée et cela me bouleversa à mon tour.

Sans hésitation, je mis les poignets dans mon dos quand elle me l’ordonna. Il y eut le froid de l’acier puis deux brefs déclics : mes mains ne m’appartenaient plus. Delphine m’attacha les pieds, avec des bracelets identiques à ceux que portait l’esclave de Vanessa, et la même chaîne courte pour limiter les pas.

Elle poussa des ahanements enthousiastes en serrant la ceinture de cuir autour de ma taille. J’eus le souffle coupé. Ce corset constituait à lui seul une véritable torture, obligeant à se tenir raide et à tendre la croupe d’une manière obscène.

– Marche un peu...

Je pouvais à peine respirer, j’étais obligé de chercher l’air à petites inspirations. Cela fit rire

Delphine.

– N’aie pas peur ! Tu vas t’habituer, comme

Lothar... Et puis la ceinture va te cambrer et t’affiner la taille. Tu seras vraiment mignon, bien pute !

Delphine acheva mon harnachement en me fixant au cou un collier de cuir rigide, garni de rivets chromés, très haut, qui m’obligeait à tenir la tête droite.

Alors elle s’approcha de moi, se colla le long de mon corps, lascivement, et posa sa main sur ma verge durcie.

– Est-ce que cela te plaît ? me demanda-t-elle doucement.

– Oui... Maîtresse Delphine, répondis-je dans un souffle.

– Quoi qu’il arrive, tu comprends maintenant qu’il est inutile de te rebeller : tes fers sont solides. Autant obéir au doigt et à l’œil !

Ne sachant pas s’il s’agissait d’une question, je me contentai de hocher la tête.

Le sifflement de la cravache de Vanessa me fit sursauter, ce qui amusa les deux maîtresses.

– Il est temps de lui apprendre quelques rudiments, déclara-t-elle. Et d’abord la position d’arrêt : à genoux, les fesses sur les talons et le dos à l’horizontale ! Si tu es devant ta Maîtresse, tu dois également lui baiser les pieds. Exécution ! As-tu compris ? Au pied !

Dans un cliquetis de chaînes, je m’agenouillai, puis me prosternai devant Delphine, indifférent à la ceinture qui me coupait la respiration, et je baisai la pointe de ses bottes.

– Oui, tu as raison, disait Vanessa. On doit pouvoir en faire un esclave convenable. Quand je pense au mal qu’on se donne parfois, avec le Minitel et les petites annonces ! Rien ne vaut le hasard....

Les deux femmes bavardèrent de longues minutes ainsi tandis que je restai prosterné, humilié, à bout de souffle, attendant que l’une ou l’autre me donne la permission ou l’ordre de me relever..

Plus tard, avec un impressionnant raclement de chaînes qui résonnait dans tout le sous-sol, l’esclave de Vanessa, qu’on appelait Lothar, vint se présenter devant sa maîtresse.

– Observe bien ce qui va suivre, me dit Delphine. Lothar va être puni pour avoir osé jouir sans autorisation, ce matin... Tu vois que cela te concerne ! Même si tu t’es bien comporté, jusque là, il faut que tu aies une idée des châtiments auxquels tu t’exposeras en cas de désobéissance.

Vanessa avait décidé qu’il recevrait le fouet. Pour cela, il fut attaché, à demi suspendu par les bras à une chaîne qui pendait de la voûte, les jambes un peu trop écartées pour qu’il puisse maintenir commodément son équilibre..

Quand il fut prêt pour le fouet, Delphine m’ordonna de prendre la position réglementaire, prosterné à ses pieds mais tourné vers la victime, ce que je fis immédiatement.

Vanessa prit un long fouet pendu, avec d’autres instruments effrayants, à un râtelier sur le mur.

– Je vais t’apprendre à lâcher ton jus sans ma permission ! clama Vanessa à Lothar. Puis elle se tourna vers Delphine et ajouta comme en aparté : Je suis trop gentille avec lui, j’ai décidé de ne lui donner que cinq coups...

Elle prit du recul, se campa solidement, le bras en arrière et le fouet déployé. C’était en vérité un spectacle superbe et terrible de voir cette femme provocante, demi-nue, ses seins clairs soulignés par le cuir noir de son bustier, le fouet à la main, telle une reine sauvage prête à châtier son bel esclave...

La lanière du fouet siffla, claqua sur le dos du malheureux, y laissa une longue estafilade d’où le sang perlait çà et là. L’esclave eut un sursaut et poussa un gémissement étouffé par le mors qui lui bridait la bouche. À nouveau, la lanière siffla et lui frappa le dos ou la croupe sans qu’il puisse se défendre ni se dérober. Offert au fouet, il subit courageusement cette horrible punition qui dessinait sur lui des traces terribles, mais émouvantes.

Immobile, toujours prosterné, je sentis ma verge bandée qui tressautait sous moi. J’aurais dû éprouver de la honte, d’être ainsi excité par cette cruauté, aussi magnifique fût-elle. Mais c’était ainsi, et je me trouvais là uniquement par la volonté de ma maîtresse.

– Toi, me lança Vanessa, tu ne perds rien pour attendre ! Je vois que ta queue réagit. Eh bien, puisque tu sembles aimer cela, goûte donc aussi un peu du fouet !...

Joignant le geste à la parole, elle m’administra un coup à toute volée en travers de la croupe. Sous la douleur fulgurante, je dus serrer les dents pour ne pas hurler et conserver mon humiliante position.

Je garde peu de souvenirs quant au déroulement du reste de cette journée. Ou plutôt, ce dont je me souviens se confond avec des centaines d’autres situations identiques et qui représentent l’ordinaire d’une vie d’esclave.

Delphine me délivra elle-même de mon harnachement, tard dans la soirée. Durant le retour à Trouville, elle m’expliqua que je devais retourner à Paris passer mes examens, comme il était prévu.

– Ensuite, c’est très simple : tu reviens ou tu ne reviens pas. Quoi que tu choisisses, ce sera ta dernière décision d’homme libre. Car si tu ne reviens. pas, la liberté que tu connaîtras éventuellement ne sera qu’un banal abandon aux conventions ordinaires. C’est peut-être ce qui te convient... Par contre, si tu reviens...

Elle se tut pendant plusieurs secondes et je la regardai furtivement. Grave et splendide dans le reflet des phares, elle fixait la nuit.

– Si tu reviens, tu seras mon esclave. Tu m’appartiendras comme un animal ou comme un objet et je ferai de toi ce dont j’ai envie sans qu’il te soit possible de revenir en arrière. Ainsi, tu auras joui une fois d’une liberté absolue, celle de renoncer à jamais à toutes ces petites libertés qui satisfont le commun des mortels... Ne me réponds pas maintenant. Sais-tu quand tu auras le résultat de tes examens ?

– Une dizaine de jours après, mais je ne connais pas la date exacte...

– Ça ne fait rien, assura-t-elle. Je te laisse exactement quatre semaines.

Elle se pencha pour mieux voir l’heure affichée sur le tableau de bord.

– Il est minuit quarante-deux. Si tu ne t’es pas présenté chez Vanessa à minuit quarante-trois, dans vingt-huit jours d’ici, je ne veux plus jamais te revoir. C’est entendu ?

J’acquiesçai. Il me semblait que ma décision était prise. Je n’imaginais pas d’autres possibilités que de me jeter à ses pieds et de la supplier de m’accepter comme esclave. Mais elle ne voulait pas entendre ma réponse maintenant. Alors je ne dis rien et déposai, comme elle me le demandait, à la porte de l’immeuble où elle habitait.

Elle aussi demeura silencieuse jusqu’au moment de nous quitter Elle m’embrassa sur la joue, furtivement. J’eus l’impression troublante qu’elle était plus émue que moi. Je me sentais triste de devoir m’éloigner d’elle, mais je ne doutais pas de ma décision, alors qu’elle se demandait sans doute si je reviendrais.

Contrairement à ce que j’avais prévu, je m’étais bien peu reposé, au cours de ces trois jours. Je passai mes examens dans un état second, sans insouciance ni anxiété. Les rater ou les réussir semblait anecdotique auprès de ce que je m’apprêtais à vivre, mais je m’y consacrai à fond.

Entre deux épreuves, je croisai Didier, ce camarade qui se vantait souvent de ses aventures SM et de ses mœurs « libérées ». Il était « sur un coup terrible » :

– Des filles vraiment cool ! Qui font des trucs pas pensables !... Évidemment, il faut être initié, mais si tu veux, je te ferai entrer dans le milieu. C’est très fermé, tu penses !...

Je fus sur le point de lui rire au nez, mais je me contentai de lui dire que tout allait bien pour moi et que j’avais de quoi me contenter. Il me regarda comme si je lui faisais pitié.

Je réussis les examens mieux encore que je ne l’avais espéré. En attendant les résultats définitifs, je préparai mon départ. J’expliquai à mes parents que j’avais trouvé du travail en Normandie, ce qui n’était qu’un demi-mensonge. Je répondis évasivement à leurs questions les plus précises. Ils n’insistèrent pas, sans doute rassurés que j’aie trouvé si rapidement un emploi malgré le chômage, rassurés surtout par l’enthousiasme serein que je manifestais.

Le jour même où la lettre arriva qui confirmait ma réussite aux examens, je partis pour Trouville. La Pension des Flots d’Or était fermée. C’était la morte-saison. J’hésitai à me rendre à l’appartement où habitaient Delphine, Muriel, Diane et les autres. Je devais me présenter à la propriété de Vanessa, dont j’ignorai le nom et même l’adresse exacte ; je ne pouvais donc pas prévenir de mon arrivée.

Mais c’était ce que Delphine m’avait dit de faire. Je m’y rendis donc et, vingt-trois jours après ma première visite, vers quinze heures, je sonnai au portail. L’interphone demeura muet, mais la gâche claqua. J’entrai.

Quand j’arrivai au bas des marches, Vanessa apparut, seule, dans une robe fleurie très semblable à celle qu’elle portait lors de ma première visite. Comme le temps était frais, elle avait passé un châle de laine, de couleurs vives, sur ses épaules.

J’allais la saluer mais elle mit son index en travers de ses lèvres et fronça les sourcils. En silence donc, elle me conduisit au sous-sol et me chargea de fers. Ce fut un instant très bizarre, cette femme belle et distinguée, vêtue d’une tenue douillette, qui me faisait mettre nu et me harnachait comme les prisonniers des films qui montrent une antiquité d’opérette.

Lorsque j’eus les chevilles et les bras entravés, elle fixa une chaîne entre mon collier et un anneau scellé dans le mur, puis elle disparut, Debout, incapable de m’asseoir, je restai ainsi très longtemps. Rien ne me permettait d’évaluer les heures qui passaient. Je vivais maintenant dans un autre monde.

Un monde dans lequel je ne vivrais plus que pour les apparitions de Delphine,

IV

– Je vais t’expliquer ton nouvel état. Je suis ta maîtresse ; j’ai tous les droits sur toi, puisque tu es venu ici de ton plein gré. Désormais, tu n’as plus le choix. Si tu te rebelles, si, pour je ne sais quelle raison, tu refusais soudain ton esclavage, j’emploierai tous les moyens que je jugerais nécessaires pour te ramener à la soumission, même si je dois te séquestrer ou te confier à des maîtresses ou des maîtres plus cruels que moi ! Tu ne seras libre, à présent, que lorsque tu seras maté, docile, souple comme un gant.

« Je vais te dresser très durement, te rompre, t’avilir. Tu seras nu, le plus souvent, et tes chaînes ne te permettront que d’effectuer les gestes serviles et obscènes que j’exigerai de toi. Elles te rappelleront en permanence ton état d’esclave et seront très utiles au cours de ton dressage.

« Tu seras contraint à différentes pratiques sexuelles et tu ne baiseras plus jamais normalement. Certains actes seront identiques à ceux que tu as déjà pratiqués. La différence fondamentale résidera dans le fait que tu ne les accompliras pas pour satisfaire tes petits désirs égoïstes, mais parce que tu en auras reçu l’ordre. Tu vas devenir un objet sexuel. Tu ne serviras qu’à cela. Ce sera dur, parfois, mais tu en retireras des jouissances dont tu n’as pas idée. Il n’y a aucun inconvénient à ce qu’un esclave jouisse sans arrêt, au contraire, car cela l’assouplit. Mais tu n’auras le droit de jouir qu’avec notre autorisation et, en principe, devant l’une ou l’autre de nous.

« Au cours des mois qui viennent, tu partageras le sort de Lothar, Nous vous confinerons tous deux dans une promiscuité dégradante, car nous voulons que vous perdiez toute pudeur, toute fierté... As-tu bien compris ? »

– Oui, Maîtresse.

– Bien. Répète après moi : « Maîtresse Delphine, je suis votre humble esclave. Je vous remercie d’accepter de me dresser. »

Sans hésiter, je répétai ces mots avec une ferveur émue.

– Je vais te donner un nouveau nom, plus conforme à ton état servile. Tu te nommeras Vizirette, comme mon pot de chambre. Plus tard, peut-être, je te marquerai, de ce nom mignon, comme une bête. On verra.

Je rougis violemment. Que pouvais-je faire d’autre ?

– Redresse-toi !

J’obéis avec peine, gêné par mes entraves. Aussitôt, je reçus en travers de la poitrine un terrible coup de cravache, que je n’avais aucune chance d’éviter. Une trace rougeâtre apparut sur mon torse. Le souffle coupé, je ne pus m’empêcher de me débattre puis de crier, en tirant sur mes liens. En vain, bien sûr.

– Je t’ai dit de te redresser, pas de te mettre debout. À genoux, vite !

À nouveau, la cravache entra en action, cette fois sur mes fesses. Je voyais les coups arriver mais ne pouvais rien faire pour les esquiver.

– Vizirette, il va falloir que tu apprennes à obéir sans la moindre hésitation. Et à ne pas gémir pour une petite correction. Si je te fouette, c’est pour que tu deviennes, comme tu me l’as demandé, un esclave souple et soumis. Aussi, remercie-moi et baise-moi les pieds !

J’obéis, déjà terrorisé par l’usage que Delphine faisait de la cravache. Je me penchai pour baiser la pointe de ses bottes.

– Maîtresse Delphine, je vous demande pardon. Je vous remercie de me cravacher pour me dresser. Faites de moi un esclave soumis.

– C’est bien, répondit-elle, ravie. À présent, tu vas me lécher la raie des fesses, qui doit être assez malpropre. Car désormais tu vivras dans une intimité de mon corps dont tu n’as pas osé rêver !

Elle se retourna dans le fauteuil sur lequel elle était assise et, d’un geste ravissant, retroussa la jupe de cuir noir sous laquelle elle était nue. Ses fesses s’offraient à moi, légèrement décloses par sa position penchée. Malgré ma volonté d’obéir à toutes ses requêtes, je me sentis aussi déconcerté par l’ignominie de cette exigence que par la splendeur du spectacle.

– Vas-tu te décider, ou dois-je reprendre la cravache ?

Effrayé, je répondis :

– Maîtresse, je vous en supplie, pas la cravache. Maîtresse, j’obéis.

Empli d’un trouble honteux, je me penchai vers elle et léchai lentement, comme elle me le demandait, sa fente odorante. Ce fut la première d’une cérémonie que je dus accomplir ensuite tous les jours.

Quand j’eus bien nettoyé et tout avalé, Delphine m’ordonna de me mettre debout. Puis elle me mit le mors, me bâillonnant ainsi d’une façon irrémédiable. Saisissant la chaîne qui pendait de mon collier, elle me conduisit dehors. Ce trajet me fit prendre conscience de la rigueur de mes liens. Raidi par la large ceinture et mon collier, je ne pouvais marcher qu’à tout petits pas malaisés, mesurés chichement par la chaîne de mes chevilles. Le cliquetis de cette chaîne sur sol commença à résonner dans ma tête, comme la ritournelle de mon esclavage.

Auprès de la piscine, Vanessa somnolait dans une chaise longue. À ses pieds, son esclave, dans le même appareil que moi, se tenait prosterné en position d’arrêt.

Nous voyant arriver, elle lui donna l’ordre de se relever et de se mettre debout. J’admirai la beauté sculpturale de celui dont, maintenant, je partageais la condition. Je lui ressemblais à présent et, ainsi harnachés, j’imaginai que nous devions donner un spectacle bien émouvant pour nos maîtresses.

– Nous allons les promener un peu avant le dîner, dit Vanessa, pour qu’ils prennent un peu d’exercice... Et nous allons les accoupler, car il faut qu’ils s’accoutument à vivre collés l’un à l’autre. Je serais d’avis de les garnir...

– Certainement, répondit Delphine. Garnissons-les. Cela les dressera.

Je compris vite de quoi il s’agissait. Vanessa apporta deux « garnitures ». C’étaient des cônes en matière synthétique évasés à la base, des godemichés spécialement conçus pour être placés dans le rectum. J’avais déjà vu des publicités pour ce genre d’objets dans des magazines pomos, entre une poupée gonflable et une pompe supposée faire grossir le sexe, artifices qui m’avaient parus plus ridicules les uns que les autres... Vanessa devina sans doute ma stupéfaction et ma répugnance car elle prit un malin plaisir à nous donner des explications scabreuses.

– Regardez. En France, pour faire branché et prétentieux, on donne à ces objets le terme américain, « butt-plug », ce qui veut dire « bouche-cul » ou « bouchon à cul », c’est quand même plus expressif, non ? En plus, j’ai choisi ceux-ci tout exprès pour leur couleur grotesque... Nous allons donc vous boucher le cul. Vous serez ainsi bien sodomisés. Au moindre mouvement, vous sentirez cette grosseur qui vous masse la prostate et l’anus. Ce sera terrible et délicieux, je vous le promets !

Il nous fallut nous pencher en avant et tendre la croupe pour être garnis. Je ressentis une vive douleur lorsque Delphine m’introduisit l’objet sans ménagement, aussi loin que possible. Lothar fut garni de la même manière. Puis on nous ordonna de nous placer côte à côte, cuisses et hanches accolées. Vanessa passa un cadenas dans des anneaux fixés sur le côté de nos ceintures et une courte chaîne entre nos colliers. De la sorte, nous étions contraints de rester serrés, collés l’un contre l’autre.

La promenade commença. Nos maîtresses tiraient sur nos laisses et nous avancions lentement, aussi gênés par nos entraves individuelles que par les liens qui nous réunissaient. Très vite, je ressentis l’effet du bouchon logé dans mon fondement. Chaque pas ravivait l’infâme dilatation et, à ma grande honte, ces sensations nouvelles stimulaient l’état de demi-érection dans lequel je me trouvais déjà. Le fait de constater que Lothar réagissait de manière identique aggrava cette humiliation.

Il nous était interdit de jouir sans l’autorisation expresse de nos maîtresses, sous peine d’un châtiment au moins aussi terrible que la flagellation à laquelle j’avais assisté la première fois. Nous étions tous deux au bord de la jouissance, soufflant et gémissant sous nos mors.

Notre marche se ralentit et nos maîtresses nous accordèrent quelques instants de repos. Elles rirent beaucoup et firent des allusions scabreuses à notre excitation.

Quand elles tirèrent à nouveau sur nos laisses, pour reprendre la promenade, le branlage ignoble reprit. Je m’efforçai de me contrôler, de penser à autre chose, afin de contenir la montée du plaisir, mais ce n’était pas facile : le massage rectal, notre situation et la vue de ces deux jolies femmes demi-nues qui se moquaient de nous, constituaient autant de sources d’excitation intenses.

Je me contrôlai mieux que mon compagnon. Au bout d’un moment, le pauvre ne put se retenir d’éjaculer abondamment. Il vacilla sur ses jambes et je fus obligé de le soutenir.

Vanessa se déclara furieuse et se mit à frapper Lothar à coups de cravache sur les cuisses et le dos tout en lui promettant une punition mémorable. Elle voulait dire que les coups dont elle l’accablait, et qui me frappaient aussi, parfois, ne constituaient pas un véritable châtiment, ils n’étaient que la manifestation d’un mouvement d’humeur de cette femme impitoyable...

La nuit tombait rapidement et nos maîtresses nous emmenèrent prendre notre repas dans la cuisine, toujours accouplés.

À mon extrême honte, je découvris la cuisinière, une femme d’environ cinquante ans, aux allures paysannes, qui préparait le dîner. Je n’avais pas imaginé que mon dressage et mon état d’esclave auraient d’autres témoins que nos deux maîtresses et et l’esclave de Vanessa. La cuisinière, nécessairement avertie de notre arrivée par le bruit de nos chaînes qui traînaient sur le sol, ne tourna même pas la tête.

Dans un coin de la cuisine, à même le carrelage, elle disposa, dans deux écuelles, des boulettes de pâtée pour chats. Vanessa décadenassa nos mors et nous désaccoupla. Ce fut notre seul soulagement. Les mains attachées dans le dos, la taille coupée par la ceinture de cuir, le cou engoncé dans le collier qui nous immobilisait la tête, je me demandai comment il nous serait possible de manger.

Lothar savait déjà comment s’y prendre malgré son harnachement. Il se prosterna à terre devant son écuelle, et se mit à laper les boulettes, comme une bête, avec appétit.

Je ne pus m’empêcher d’admirer avec quel talent nos maîtresses savaient concevoir chaque geste, chaque circonstance de notre vie, d’une manière suffisamment vicieuse pour nous dégrader. La nourriture pour animaux, les difficultés pour la prendre, la pose obscène, le lieu, la présence de la domestique, tout contribuait à notre avilissement.

Comme j’hésitais, en observant Lothar, je reçus un coup de cravache sur la croupe. Je dus, comme chaque fois que je serais châtié, me prosterner devant Delphine, lui baiser les pieds et, puisque je n’étais pas bâillonné, la remercier de me cravacher. Et je ne pouvais oublier la présence de la cuisinière qui entendait chaque mot de mon ignoble soumission...

Je mangeai dans la même posture animale que mon compagnon. Malgré ma maladresse à saisir les boulettes, je fus bien obligé de m’y habituer, car à partir de ce soir-là, je n’eus jamais plus l’occasion de manger autrement. Mais je crois que ce qui me fut le plus insupportable, c’était la présence de cette paysanne, dont j’imaginais le mépris qu’elle devait nous porter.

À la fin de notre repas, nos maîtresses nous conduisirent dans ce que Vanessa appelait « le salon rouge ». Cette pièce devait moins son nom aux couleurs variées de sa décoration hétéroclite, qu’au fait que les activités qui s’y déroulaient étaient jadis réservées aux maisons ornées d’une lanterne rouge...

Encombré de fauteuils moelleux et de canapés profonds, le salon rouge contenait également différents accessoires de contrainte et une armoire remplie de liens, de fouets et autres instruments cruels.

Je découvris ainsi comment nous allions prendre notre « service ». On nous libéra les poignets pour les rattacher à nouveau, devant nous cette fois, avec des bracelets plus larges et plus épais, réunis par une chaîne d’une trentaine de centimètres. Vanessa expliqua, surtout à mon intention, que ces nouvelles entraves, de trois kilos et demi chacune, étaient étudiées pour développer les muscles de nos bras tout en permettant de nous rendre utiles.

Je m’aperçus tout de suite que ces menottes pesaient effectivement fort lourd à mes poignets et que le moindre geste me demandait un effort.

Un nouveau mors nous fut imposé. Son aspect général différait peu de celui que nous portions précédemment, mais il avait la particularité d’être fendu en son milieu dans le sens de sa longueur ; cette fente était destinée au passage de la langue que deux écrous à ailettes, en la resserrant, permettaient d’immobiliser. Nous ne pouvions ni parler, ni manger, ni fermer la bouche mais notre langue demeurait capable de s’agiter hors de ce redoutable étau. Cet équipement particulièrement pénible à supporter était un moyen redoutable de nous contrôler : il suffisait à la maîtresse de tirer sur l’un des anneaux situés de part et d’autre du mots pour nous cisailler la commissure des lèvres et nous donner l’impression qu’elle allait nous arracher la langue. Il permettait de nous réduire facilement à une soumission totale.

Delphine prenait grand plaisir à manipuler ces entraves dont l’acier tintait au moindre mouvement. Elles étaient la preuve de notre dépendance. Malgré la honte que j’éprouvais, je me sentis troublé presque délicieusement, par la jubilation avec laquelle ma maîtresse s’occupait de moi.

Ainsi harnaché, il nous fallut servir nos maîtresses à table, comme deux valets stylés, dans un cliquetis de chaînes. Évidemment, la moindre faute, la moindre maladresse était immédiatement sanctionnée par la cravache de l’une d’elles.

Il nous fallait aller chercher les plats à la cuisine, les apporter à table, et servir nos maîtresses. Ce n’était guère commode, menottés comme nous l’étions, car la chaîne entre nos poignets limitait beaucoup nos mouvements. Dès que nous avions servi chaque plat, nous devions nous agenouiller devant nos maîtresses respectives, entre leurs cuisses ouvertes, avec le spectacle de leur sexe nu contre le visage.

Outre les liens, je portais toujours le bouche-cul au fond du rectum et je ne pouvais oublier longtemps son action profonde qui me maintenait dans un état second, proche de la jouissance, depuis qu’on m’en avait équipé. Cette contrainte qui favorisait l’acceptation de mon esclavage, m’énervait car, bien sûr, je n’avais pas le droit de toucher mon sexe sans autorisation. Je pense que cela excitait beaucoup nos maîtresses de dîner en s’exhibant négligemment devant deux mâles en rut, mais réduits à leur merci.

À la fin du dîner, Vanessa nous ordonna de desservir la table et de rapporter à la cuisine assiettes et couverts. Delphine me prévint qu’Huguette, la cuisinière, avait aussi le droit de nous cravacher. J’appris vite à la craindre.

Même si nous devions pareillement lui obéir, nos rapports avec cette femme étaient très différents de ceux que nous avions avec nos maîtresses. Nos maîtresses nous aimaient, d’une certaine façon, d’un amour pervers, mais combien extraordinaire. Plus elles nous avilissaient et nous dépravaient, plus elles considéraient que nous leur appartenions et qu’elles nous imprimaient leur marque. Elles nous manifestaient leur amour en nous réduisant en esclavage.

Pour la cuisinière, que notre nudité et nos liens ne semblaient pas autrement émouvoir, notre condition servile n’était pas le fait d’une situation sociale ou d’un quelconque malheur, mais seulement la preuve de nos goûts vicieux. Elle avait pour nous le plus grand mépris et nous détestait. Et nos maîtresses avaient donné à cette mégère toute autorité sur nous, afin de mieux nous faire sentir notre extrême déchéance.

Il nous fallut faire la vaisselle sous la surveillance attentive d’Huguette et la menace de son fouet court, à plusieurs lanières, qu’elle tenait d’une main ferme. J’en avais des frissons de sentir sa présence derrière nous.

La corvée de vaisselle achevée, notre service continua auprès de nos maîtresses dans le salon rouge où se déroulerait, chaque soir, une partie de notre dressage.

Nos maîtresses décidèrent qu’il était inutile de laisser le confort — tout relatif — de nos menottes de travail, pour les services qu’elles allaient maintenant exiger de nous. L’usage de nos bras nous fut donc à nouveau retiré, et nos poignets sévèrement liés dans le dos.

Delphine, ma maîtresse, s’étendit nonchalamment sur un canapé. Elle était vêtue de cuir noir : une très courte jupe sous laquelle elle était nue, un gilet ouvert sur ses seins libres et d’adorables bottines à talons Louis XV. Elle tenait une cravache à la main, ainsi que l’extrémité de ma laisse.

– Je vais t’enseigner, me dit-elle, à me servir et à me faire jouir, lentement, longuement, des heures durant, toujours sous mon contrôle. Tu ne me posséderas jamais, même si j’ai un jour envie de me servir de ta bite pour mon plaisir. Tu n’es plus à présent qu’un objet sexuel. Tu vas me lécher, lentement, les cuisses, les fesses, les seins, le clitoris, en suivant scrupuleusement mes indications, attentif, non pas à ton plaisir, mais à me faire jouir. Tu auras ta part de jouissance, un peu ignoble, certes, comme c’est normal pour un esclave, mais d’une intensité dont tu n’as pas idée. Comprends-tu ?

Incapable de prononcer une parole à cause de l’atroce dispositif qui m’arrachait la langue, je hochai la tête avec conviction.

Sur les instructions, quelquefois cuisantes, de ma maîtresse, j’appris à la servir comme elle le désirait. À genoux devant le canapé, je dus d’abord lui lécher les cuisses, surtout l’intérieur, en remontant depuis les genoux jusqu’au pubis, puis les fesses, comme j’avais dû le faire déjà ce matin, et enfin le clitoris. J’appris à surveiller la progression de son plaisir, à l’entretenir par la seule action de ma langue, bridée par le mors.

Delphine jouit avec une intensité que je n’aurais pas cru possible. Elle était toujours insatisfaite. Il fallut que je recommence, par trois fois. C’était un service extrêmement frustrant. Je sentais que ma maîtresse était autant excitée par les caresses qu’elle exigeait de moi, que par la servilité à laquelle elle m’avait réduit. Cette situation exacerbait mon propre désir. Je me trouvai au bord de l’éjaculation mais il n’appartenait qu’à ma maîtresse de décider si je pouvais jouir.

Après cet interminable exercice de ma langue, qui sembla lui donner satisfaction, Delphine me jugea digne d’une récompense.

– Je suis assez contente de toi, me lança-t-elle. Tu mérites ton tour, ce soir. Je vois que tu bandes bien et que tu as grand envie de jouir. Eh bien, ton compagnon va te lécher et te sucer jusqu’à ce que tu éjacules ! Viens ici. Lothar, et au travail !

Aussitôt, Lothar qui venait de se consacrer docilement aux plaisirs de sa maîtresse Vanessa, s’approcha de moi dans un cliquetis de chaînes. Delphine me fit asseoir au bord du canapé, cuisses ouvertes et sexe offert à mon compagnon d’esclavage. Collée contre moi, elle me pelota honteusement, m’agaçant les pointes de seins ou les testicules, ou encore agitant l’objet qui m’obstruait l’anus.

Pendant ce temps, Lothar, suivant les ordres qu’il avait reçus, me léchait consciencieusement la verge. Puis ma maîtresse se pencha vers lui et lui retira son mors.

– Allez, Lothar, suce !

Aussitôt, le garçon absorba mon sexe dans sa bouche et accomplit une fellation zélée, à laquelle, à ma grande honte, je trouvai du plaisir.

Delphine et Vanessa nous observaient attentivement, ravies par le spectacle de leurs esclaves contraints de se livrer à des pratiques obscènes. La jouissance me saisit avec une intensité extraordinaire et j’éjaculai abondamment.

Delphine m’attira contre elle et me pelota encore.

– Comprends-tu maintenant, Vizirette, que ton esclavage est nécessaire pour te faire découvrir de nouvelles expériences ?

Puis nos maîtresses décidèrent qu’il était l’heure de dormir. Elles nous firent descendre au sous-sol et Delphine précisa qu’il m’arriverait de passer la nuit dans sa chambre, soit pour servir son plaisir, soit pour « monter la garde », ligoté au pied de son lit.

Ce soir, nous allions dormir dans nos cages exiguës, faites de gros barreaux d’acier et munies d’une porte ou plutôt d’une trappe très petite. Delphine me tira vers celle qui m’était attribuée et m’y fit pénétrer en rampant par l’étroite ouverture, qui fut immédiatement fermée à clef.

À l’intérieur, j’étais obligé de me tenir recroquevillé, dans une position d’autant plus inconfortable que mes poignets étaient toujours immobilisés dans mon dos. Ni l’horrible mors qui me cisaillait la bouche et me tirait douloureusement la langue, ni le cône de plastique qui me dilatait l’anus ne me furent retirés. Trouver le sommeil équipé de cette manière ne fut pas chose facile mais j’étais épuisé par les émotions de ma première journée d’esclavage et finalement, je m’endormis.

V

Le lendemain matin, mon dressage reprit, toujours aussi rigoureux. Lothar subissait les mêmes épreuves que moi. Son expérience n’excédait la mienne que de quelques semaines : il m’avait paru d’abord très entraîné parce que j’étais moi-même absolument novice.

Nous vivions sous la règle inflexible de nos maîtresses, comme dans un couvent.

Le matin, nous étions extirpés de nos cages selon une procédure odieuse et redoutable. Au début de mon dressage, elle nous fut appliquée par nos deux maîtresses, puis par l’une ou l’autre d’entre elles ; ensuite, Huguette fut chargée d’assurer seule cette responsabilité et elle s’en acquitta avec un zèle pervers.

Avant l’ouverture de la cage, nos mors étaient remplacés par une boule de caoutchouc gonflable qui nous dilatait péniblement les joues. Une canule la traversait et permettait de nous déverser tout au fond de la gorge un liquide que nous étions contraints d’ingurgiter. Une boule identique nous était placée dans le rectum. Deux grands bocks transparents étaient alors connectés à ces canules par de longs tuyaux de caoutchouc. Le bock faisant office de clystère contenait toujours la même quantité d’eau, environ un litre et demi. L’autre bock contenait au moins cette quantité, mais parfois le double ou le triple, d’un liquide dont la couleur variait du jaune clair à l’ocre rouge, voire à l’ocre brun. Durant la nuit, bien sûr, ce bock avait servi de pot de chambre à nos maîtresses.

Comme nous parvenions souvent à satiété avant la fin de ce second bock, le reliquat était transvasé dans le premier bock et venait s’ajouter au volume du clystère. Je m’aperçus très vite qu’il fallait tout faire pour éviter cette opération et avaler par la bouche un maximum de liquide, car le lavement que nous devions absorber dans sa totalité occasionnait ensuite des douleurs atroces, proportionnelles à son volume.

Nos mors nous étaient remis avant l’ouverture de nos cages, mais la boule qui nous obstruait l’anus demeurait en place, ainsi que le tuyau, maintenant fermé par un clips, qui traînait derrière nous comme une queue obscène jusqu’au moment où nous étions autorisés à nous soulager.

Avant, nous devions entrer dans une sorte de cabine de douche très étroite. Dès que la porte en était refermée, nous étions cinglés de toutes parts par des jets d’eau savonneuse jaillissant des parois. Puis deux immenses brosses colorées tournoyaient pour nous nettoyer, très semblables à celles utilisées pour le lavage des voitures. Après le rinçage, un souffle d’air torride nous embrasait la peau et l’asséchait presque instantanément.

Cette mesure d’hygiène, même si elle nous apportait un vague réconfort, constituait un supplice. Il ne durait pas plus de deux ou trois minutes mais l’exiguïté de la cabine, la force des jets d’eau ou d’air, tour à tour glacés ou brûlants, et la violence de la brosse, nous asphyxiaient durant tout ce temps. Nous ressortions en suffoquant, rouges comme des écrevisses et les jambes flageolantes.

Ensuite, enfin, nous étions conduits dans le parc pour nous soulager sur une enceinte de ciment déjà remplie de compost et de feuilles mortes et où nous venions chercher du terreau lorsque nous étions chargés de travaux du jardin.

Le matin, après notre toilette, nous allions déjeuner dans la cuisine, sans le secours de nos mains, nus, à genoux sur le carrelage, nos fesses à la merci du redoutable fouet d’Huguette dont le lourd regard méprisant n’était pas la moindre de nos humiliations. Puis, chargés de nos bracelets de travail, nous devions servir nos maîtresses, en leur apportant leur petit déjeuner dans leurs chambres respectives ou dans le salon rouge.

Nous devions toujours veiller à garder en leur présence une attitude servile et pleine de respect, c’est-à-dire prendre la position prosternée en attendant les ordres, et répondre avec humilité aux questions qu’elles nous posaient.

Durant la matinée, nous avions à effectuer des travaux ménagers dans la maison, toujours sous les ordres d’Huguette. Pour cela, nous restions nus et enchaînés, menottés et harnachés, ce qui ne facilitait pas notre tâche. Nos chaînes, trop courtes, nous obligeaient à une extrême attention pour éviter les gestes maladroits, et notre ceinture, raide et fortement serrée, afin de nous réduire la taille et de nous contraindre à tendre lubriquement la croupe, nous coupait le souffle. Très souvent, nous portions également un bouche-cul qui entretenait notre excitation.

La cuisinière, revêche, aimait nous rabaisser encore, si cela était possible. Elle usait abondamment de son fouet, que nous redoutions beaucoup. Elle nous donnait des ordres et des contre-ordres, prenant tous les prétextes pour nous punir. Je gardais en permanence sur le dos et la croupe les zébrures cuisantes de sa cruauté et ma seule consolation était que ma maîtresse Delphine aimait beaucoup me voir marqué de la sorte.

Parfois, nous devions rendre à Huguette des services plus intimes. Elle nous ordonnait, à l’un ou à l’autre, de la lécher, comme elle savait que nous le faisions à nos maîtresses, afin de la faire jouir. Il fallait bien la satisfaire. Plus fréquemment encore, elle nous faisait boire son urine, à la source. C’était une épreuve très pénible, car elle pissait des jets rapides mais abondants que nous avions le plus grand mal à absorber. Tout débordement était sévèrement châtié tandis que nous léchions ce que nous avions laissé se répandre sur le sol.

Après le déjeuner, que nous servions à nos maîtresses, nous étions souvent conduits dans le parc, où elles nous promenaient accouplés de manière obscène. Si le temps était trop mauvais, nous passions l’après-midi à effectuer d’autres travaux ménagers ou encore, si nos maîtresses ne savaient pas à quoi nous pourrions leur servir, elles nous laissaient enfermés dans nos cages.

Les séances de dressage sexuel avaient lieu invariablement le soir, après le dîner.

Toutes les variantes de l’amour nous furent enseignées, notamment la sodomie que nos maîtresses exigeaient fréquemment de nous. Ne pouvant pénétrer normalement nos maîtresses, car cela ne convenait pas à notre état servile, elles nous ordonnaient d’user l’un de l’autre, entre esclaves, comme un homme d’une femme.

Après une période de répugnance pour cette pratique scandaleuse, je m’y habituai et même j’y pris goût, malgré ma honte. Je finis par aimer sentir dans mon fondement la verge et les coups de boutoir de mon compagnon esclave.

Nous devions aussi servir de godemichés vivants à nos maîtresses, qui aimaient s’empaler sur nos sexes dressés. En toute circonstance, il nous était interdit de jouir sans permission, mais cette interdiction prenait un sens particulier lorsqu’elles nous utilisaient ainsi, car il était inconcevable que nous nous laissions aller à éjaculer en elles, même si nous portions des préservatifs. Après s’être servi de nous de cette manière lubrique, si elles étaient contentes de leur chevauchée, elles ordonnaient à l’un de nous de sucer l’autre jusqu’à l’éjaculation. Ce n’était pas toujours le cas et, parfois, elles prenaient plaisir à entretenir nos interminables érections sans nous donner la permission ni la possibilité de les soulager.

Nos maîtresses voulaient nous inculquer des goûts et des habitudes pervers et elles y réussissaient fort bien. Nous progressions rapidement dans la vénération servile de leurs corps. Elles veillaient, en particulier, à ce que chaque nouvelle technique, une fois apprise, soit répétée les autres soirs, si bien que les séances dans le salon rouge devinrent de plus en plus longues.

Nous ne pensions plus qu’à jouir et à faire jouir.

Delphine veillait à ce que je téléphone à ma famille toutes les trois semaines, environ, afin de ne pas les alarmer. Ces quelques instants durant lesquels je reprenais contact avec le monde « normal » me semblaient toujours décevants et un peu inquiétants. Je ne pouvais rien leur raconter de ce qui constituait ma vie et ce qui les intéressait ne me concernait plus.

Et j’en arrivais à redouter que ma maîtresse puisse, pour quelque raison, se lasser de moi et me libérer de mon esclavage. Je ne pouvais plus envisager d’autre vie qu’à ses pieds. Dans la crainte d’une telle hypothèse — toute improbable qu’elle pût être — je déployai une complaisance obscène à satisfaire toutes les exigences de mon insatiable maîtresse.

Mon corps, maintenant athlétique, présentait en permanence les marques bleuâtres du fouet ou de la cravache. J’avais pris l’habitude et le goût des jouissances à répétition, et je pouvais jouir à tout moment beaucoup plus fort qu’auparavant.

L’hiver était venu, il faisait froid, et, pour nous promener dans le parc, nos maîtresses nous couvraient de grandes pèlerines grises, sans ouverture pour les mains, ce qui était inutile du fait de nos menottes, et qui descendaient très bas. Ces pèlerines se fixaient par-devant au cou, au moyen d’un bouton. Équipé de la sorte, on devinait seulement le collier d’esclave, et les entraves de nos chevilles. Delphine poussa l’audace jusqu’à me promener ainsi vêtu au dehors du parc, dans la campagne avoisinante. Parfois, les mouvements de la marche ou un coup de vent faisaient s’entr’ouvrir la pèlerine sur mon corps harnaché. Je me sentais plus nu que nu et je mourais de honte à l’idée que nous pouvions croiser quelqu’un, mais cela n’arriva jamais.

Un jour, vers la fin de l’hiver, et alors que j’étais déjà esclave depuis six mois. Delphine m’appela. J’arrivai et pris tout de suite la position d’arrêt réglementaire, prosterné, baisant les pieds de ma maîtresse et attendant ses ordres.

– Vizirette, me dit-elle alors, ton dressage est achevé. Tu es devenu un bon petit esclave, très sexy, qui peut donner aux filles et aux garçons beaucoup de plaisir. C’est le moment que tu serves enfin à quelque chose, mignon comme tu es. Nous avons l’intention de donner quelques fêtes ici. Lothar et toi, vous ferez office de bonnes petites putains.

Malgré les pratiques licencieuses auxquelles j’étais astreint depuis le début de mon dressage, ces paroles me firent rougir de confusion et de honte. En fait, j’avais deviné depuis longtemps à quel usage nous étions destinés et je savais que nos maîtresses étaient très excitées à l’idée de nous prostituer, sans parler du profit financier qui rembourserait les frais occasionnés par notre dressage.

Delphine se mit à rire.

– Un reste de pudeur, Vizirette ? Trêve de plaisanterie. Avant que tu prennes ta nouvelle fonction, j’ai décidé de te marquer et de te ferrer. Ainsi, tu ne te perdras pas et tu ne pourras plus avoir de relations véritables qu’avec des personnes averties de ta servitude. Viens dans la salle de dressage.

Je sentis la sueur m’inonder le corps. Delphine m’ordonna de m’étendre sur un chevalet de bois, et me ligota par les poignets et les chevilles de telle sorte que je ne pouvais plus faire le moindre mouvement. Puis elle attacha les anneaux de mon mors, de part et d’autre du visage, à ce chevalet, m’immobilisant complètement la tête. J’étais prêt.

– Aujourd’hui, me dit-elle, je vais te ferrer. Tu porteras mes anneaux rivés dans ta chair en divers endroits : la pointe de tes seins, ton sexe, le lobe de tes oreilles, et aussi ton nez. De cette manière, je pourrai te fixer des chaînes à ces anneaux. Ce sera très amusant, tu verras...

Je ne pouvais protester. Il n’y avait plus qu’à subir. Delphine se saisit d’une pince à estamper, qui allait me découper la chair ou le cartilage, tout en me fixant des œilletons sertis. Je me tendis dans mes liens, ce qui la fit rire.

– Ne bouge pas ! Il faut souffrir pour être beau, comme on dit, et je t’assure que tu seras très excitant lorsque tu seras percé.

Et Delphine, consciencieusement, se mit à opérer. D’abord, elle me pinça la pointe des seins, au moyen de la pince à estamper. Elle serra un coup sec. Une vive douleur, c’était fait. Ma chair se trouvait transpercée, d’un trou serti d’un œilleton d’acier chromé qui pinçait la chair et faisait saillir le téton de manière provocante. Delphine essuya les quelques gouttes de sang qui avaient coulé. Elle recommença l’opération à l’autre sein. Puis elle se saisit de ma verge et perça la peau du prépuce, loin dans le pli, sur le sommet. Après cela, elle procéda au perçage des lobes de mes oreilles, découpant un morceau de chair. Elle en arriva enfin au nez. Cela était pire que tout. Cet anneau me défigurerait et je ne pourrais plus me présenter normalement. Elle manœuvra encore le terrible instrument. Ce fut plus dur, car il fallait percer le cartilage. Je ressentis une vive et brève douleur et ma cloison nasale se trouvait percée, munie de son œilleton.

Delphine, ravie, procéda ensuite à la pose des anneaux. Pour les seins et le sexe, elle choisit de petits anneaux, qui se bouclaient par encliquetage, de telle sorte qu’on ne pouvait plus les retirer sans les scier. Ces anneaux brillants se dressaient bien visibles et provocants sur mes pectoraux et mon sexe. Pour mes oreilles, elle préféra des anneaux fins et de grande dimension, plus seyants « pour encadrer ton visage mignon », me dit-elle. Quant à mon nez, elle choisit un anneau large et épais qui pesait sur ma lèvre.

Ma maîtresse me détacha du chevalet et m’entraîna devant une grande glace, afin que je puisse admirer son travail. Elle se colla lascivement à moi. Au premier coup d’œil, je fus atterré : le résultat était, effectivement, extraordinaire.

L’anneau à mon sexe montrait sans ambiguïté la nature de mon esclavage. Quant à ceux de mes oreilles, qui se balançaient doucement de part et d’autre du visage, bien visibles sous l’encadrement de mes cheveux longs, ils donnaient à ma silhouette une allure équivoque, correspondant parfaitement au comportement sexuel qu’on m’avait appris.

Mais le pire, c’était l’anneau qui pendait à mon nez, devant ma bouche. Je me trouvais ferré comme une bête. On ne pouvait pas ignorer sa présence. Une larme coula de mes yeux.

– C’est comme cela que je t’aime. Tu es très excitant dans tes fers. Ils me permettront de nouvelles fantaisies, que tu ne regretteras pas.

Tout de suite, elle décida que ma laisse serait fixée, non plus à mon collier d’esclave, mais à l’anneau de mon nez. Je sentis le poids de la chaîne s’ajouter à celui de l’anneau qui me semblait déjà considérable. C’était effrayant : au moindre mouvement, je ressentais les oscillations de la chaîne, que je voyais pendre de mon nez. À la moindre hésitation, il suffisait à ma maîtresse de tirer légèrement sur la laisse pour provoquer une douleur aiguë. C’est ainsi qu’on dresse les bêtes sauvages ; la bête domestiquée qu’on avait fait de moi se sentait affreusement vulnérable.

Les anneaux de mes seins et de mon sexe furent aussi utilisés sur-le-champ.

Delphine enfila une chaîne dans l’anneau de mon prépuce et en clipsa les extrémités aux anneaux de mes seins, bien tendus, de manière à contraindre ma verge à demeurer dressée verticalement sur mon ventre.

Ce fut ainsi ferré que je dus poursuivre mon service. Dans la soirée, Lothar reçut de sa maîtresse des parures identiques aux miennes.

Nos plaies cicatrisèrent vite. Quelques jours plus tard, nos maîtresses purent nous enchaîner en utilisant nos anneaux. Elles prirent l’habitude de les utiliser pour nous accoupler durant des nuits entières, de façons variées mais toujours obscènes. Par exemple, elles nous cadenassaient l’un à l’autre par les anneaux de nos seins et ceux de nos prépuces, nous contraignant à demeurer inconfortablement collés l’un à l’autre. Ou bien, elles nous disposaient en position de 69. Couchés à terre, chacun présentait son sexe devant le visage de l’autre et devait saisir son gland entre les lèvres. Nos maîtresses plaçaient alors un cadenas pour unir l’anneau du prépuce de l’un à l’anneau du nez de l’autre. Nous pouvions ainsi nous sucer mutuellement, et nous amener ensemble à éjaculation. Malgré notre honte à tous deux, ces pratiques révoltantes finirent par nous plaire.

Au début du printemps, Delphine décida qu’à présent, mon dressage étant achevé, elle allait m’exhiber.

– Mais d’abord, je vais te marquer, me dit-elle. Au fer rouge, comme le bétail. D’une empreinte que rien, jamais ne pourra effacer, afin que ton état soit clairement visible sur ta chair.

Elle me conduisit aussitôt dans la salle de dressage, où je fus, une fois encore, ligoté sur le chevalet.

À terre, sur un réchaud à gaz, rougissait un fer au bout d’un long manche terminé par une poignée de bois. J’étais effrayé.

Delphine vérifia que le métal était chauffé à blanc, puis elle l’approcha de ma poitrine et, elle l’appliqua au-dessus de mon sein gauche, sur le pectoral. Je ressentis une douleur fulgurante, qui me fit hurler et me tordre dans mes liens. Delphine n’en avait cure. Elle compta posément jusqu’à cinq, à voix haute, maintenant soigneusement en place le fer qui dégageait une odeur acre et des volutes de fumée. Puis Delphine pansa délicatement la plaie, et m’annonça que cela serait cicatrisé en quelques jours.

Effectivement, quelques jours après, elle me retira le pansement, et je découvris — à l’envers pour moi — les sept lettres infamantes, en relief, que je porterais définitivement sur la poitrine, celles du mot « ESCLAVE », en onciales légèrement stylisées. Personne, en voyant cette marque, ne pourrait se méprendre sur ma condition. J’étais avili d’une manière irréversible.

Delphine avait aussi prévu de me tatouer et un soir, elle exerça sur ma peau ses talents de dessinatrice. Après m’avoir ligoté une fois de plus sur le chevalet, elle se saisit d’un crayon gras et traça une ébauche sur mon ventre, sans prendre la peine de m’expliquer son inspiration. Puis elle approcha un instrument à tatouer électrique. L’opération dura longtemps, et me causa une douleur persistante.

Je fus ensuite disposé sur le ventre et elle se remit à dessiner sur mes reins et mes fesses.

Cela dura une grande partie de la nuit et, finalement fatiguée mais heureuse de son travail, elle me laissa là pour aller dormir.

Le lendemain matin, elle revint en compagnie de Vanessa pour lui faire juger de son talent. Les deux femmes gloussèrent longtemps en m’examinant sous toutes les coutures, puis, pour que je puisse mieux ressentir la moquerie de leurs commentaires, Delphine prit des photos polaroïd et me fit admirer son travail.

Mon ventre était traversé d’une banderole aux couleurs criardes qui rappelait de vieilles peintures publicitaires. Elle ondulait comme un serpent et portait, en lettres fantaisie, l’inscription : AU BONHEUR DES DAMES.

Quant au tatouage qu’elle m’avait dessiné sur les reins, il s’agissait d’une véritable composition. Sur un large demi-cercle s’étendant sur les lombes et la partie supérieure des fesses, des caractères de cirque disaient ENTRÉE DES ARTISTES. Les plis d’un rideau rouge encadraient la raie. Au milieu de ma fesse gauche, elle avait dessiné un blason portant ses « armes » : un fouet et une cravache entrecroisés ! Enfin, au milieu de ma fesse droite, dans un filet carré, en caractères bâton, l’avertissement suivant : FOUETTEZ FORT AVANT D’ENFONCER !

Ainsi, après la marque au fer qui exprimait ma condition sans la moindre équivoque, ces tatouages constituaient le mode d’emploi de l’objet que j’étais devenu.

Comme Delphine me l’avait annoncé, en découvrant mon corps, chacun, homme ou femme, ne pourrait manquer d’être excité et de désirer me prendre. Ma maîtresse voulait que je sois rentable, à la fois en me prostituant mais également en faisant de moi l’exemple concret de ce qu’il est possible d’obtenir d’un esclave, une vitrine qui susciterait des vocations au dressage et permettrait ainsi à nos maîtresses d’étendre leurs activités.

Un soir du mois d’avril, Delphine m’informa que nous allions, Lothar et moi, être exhibés au cours d’une soirée très spéciale.

Elle m’ôta toutes mes entraves, moins utiles à présent que j’étais bien dressé et percé. Marqué au fer rouge et tatoué d’obscénités, où aurais-je pu fuir à présent ? Elle me laissa mon collier d’esclave et le bouche-cul qui, disait-elle, me maintiendrait dans de bonnes dispositions.

Puis elle me fit enfiler un pantalon et un maillot de corps en latex noir qui me moulaient comme une seconde peau. Une ouverture ronde laissait sortir mon pénis et mes testicules, les offrant à toutes les caresses et à tous les pelotages. Le maillot était suffisamment dégagé pour exhiber mes bras, mes pectoraux et les anneaux de mes seins, ainsi que l’inscription au fer qui marquait ma poitrine.

Pour compléter cette tenue, Delphine me fit enfiler une paire de bottes de cuir noir à talons très hauts, d’environ douze centimètres. En me mettant debout, je faillis tomber, car je n’avais jamais été chaussé avec de hauts talons. Je ne pouvais ainsi que marcher à tout petits pas incertains, en tendant et tortillant la croupe en arrière, comme une fille, ce qui donnait à ma démarche une allure ambiguë.

Ma maîtresse me conduisit devant une grande glace. Et je fus confondu de honte et d’excitation en découvrant mon apparence obscène et provocante.

Je n’imaginais pas qu’il soit possible de sortir et me présenter chez des inconnus dans une telle tenue. Mais l’initiative ne m’appartenait pas.

Ma maîtresse semblait très émoustillée de me voir ainsi. Elle me caressa, très sensuelle, sur tout le corps, spécialement sur les fesses et le sexe. Elle aimait le contact et l’odeur du latex. Et elle aimait me peloter.

Dans la confusion qui m’envahissait, je sentis une étrange fierté, comme si je venais de gagner une course particulièrement difficile. Ma vie avait été fort éprouvante, au cours de ces six derniers mois, mais j’en étais récompensé par de multiples jouissances, et, au sein même de mon esclavage, par une étrange liberté de comportement. J’étais libre de jouir d’une liberté sexuelle entière et et dévoyée, que je n’avais pas décidée, mais qui m’avait été imposée par des dresseuses expertes et impitoyables.

Spontanément, je me prosternai devant Delphine, baisai la pointe des bottes, comme je le faisais si souvent, et je lui dis :

– Maîtresse Delphine, je suis heureux de ce que vous avez bien voulu faire de moi. Maîtresse, je vous en remercie infiniment.

Delphine éclata d’un rire cristallin.

– Eh bien, si tu es si content, il faudra me montrer ta reconnaissance et te comporter comme une bonne petite putain à l’égard des personnes que nous rencontrons ce soir !

Je savais ce qu’elle voulait dire, et je songeais que ma tenue était un sérieux atout pour la réussite de cette tâche.

Delphine pensa qu’il serait plus spectaculaire de me présenter enchaîné, non pour la contrainte, dont je n’avais plus besoin pour obéir, mais pour le seul plaisir des yeux. D’ailleurs, elle avait revêtu, pour sa part, une magnifique tenue de dominatrice de cuir noir, moulante et excitante.

Elle décida de me fixer les bracelets de travail dont la chaîne cliquetait à chaque mouvement. Elle me fit remarquer qu’elle en laissait la clef à la maison, afin de ne pas risquer de la perdre. Je songeais que cela interdisait également de retirer ces entraves, même en cas de besoin. Mais ce n’était pas son souci. Après m’avoir posé la pèlerine sur les épaules, elle fixa la laisse à l’anneau de mon nez et me conduisit dans le hall d’entrée.

Vanessa et Lothar nous y attendaient déjà, dans un appareil identique.

VI

Tout au long du trajet, j’éprouvai une angoisse intense. Durant des mois, je n’avais côtoyé que mes deux maîtresses, Huguette, la cuisinière, et Lothar, mon compagnon d’esclavage. Quand il était venu des visiteurs, Lothar et moi étions confinés dans nos cages, au sous-sol, ou, s’il s’agissait d’une visite imprévue, dans la cuisine ou le salon rouge. J’étais effrayé à l’idée que j’allais rencontrer brusquement de nombreuses personnes étrangères, alors que j’étais vêtu d’une façon obscène et arborais les signes provocants de ma servitude.

L’animation d’une ville — je crois qu’il s’agissait d’Évreux — m’apporta quelques distractions. Il y avait encore du monde dans les rues, mais personne, même à l’arrêt d’un feu rouge, ne s’aperçut de mon collier ni de l’anneau imposant qui pesait sur ma lèvre.

Dans une petite rue tranquille, Delphine et Vanessa nous firent descendre et nous amenèrent, tenus en laisse, jusqu’à une grande porte cochère. Après avoir sonné, il fallut attendre quelques instants.

– Laissez vos pèlerines ouvertes, dit Vanessa. Cela fera meilleur effet...

L’hôtesse vint nous ouvrir et embrassa nos maîtresses, qu’elle semblait bien connaître. Elle nous regarda d’un œil vif.

– Mais je rêve, dit-elle, ne restez donc pas dans la rue. D’ailleurs ce n’est pas un endroit pour des garçons dans une tenue aussi... originale ! Ils risquent de provoquer une émeute...

Elle nous fit entrer dans une maison bourgeoise, et j’entendis des rires et des éclats de voix en provenance du salon. Nous étions là pour le service et la maîtresse de maison, qui s’appelait Elisabeth, nous conduisit tout de suite à la cuisine et nous désigna les plateaux que nous devrions présenter aux invités. Elle nous expliqua que ceux-ci n’étaient pas prévenus de notre exhibition, et que nous devions nous attendre à un effet de surprise. Elle-même nous examina avec un intérêt tout particulier et nous pelota un peu, très émoustillée par la situation.

Puis nos maîtresses nous menèrent au salon, nous guidant par nos laisses, comme des animaux qu’on présente aux concours.

Dès notre entrée, au milieu d’une vingtaine d’invités, il se fit un silence et tous les regards se tournèrent dans notre direction.

D’une manière parfaitement naturelle, Delphine et Vanessa, superbes dans leurs tenues de dominatrices, la cravache à la main, nous firent avancer au milieu du groupe. Nous marchions derrière elles, à petits pas gênés et équivoques, tortillant de la croupe, à cause de nos hauts talons.

Un coup de cravache nous indiqua qu’il fallait présenter aux invités les plateaux que nous tenions de nos mains entravées.

Bientôt, on fit cercle autour de nous et j’entendis les commentaires salaces.

– Quelle idée audacieuse ! dit un homme. Qui sont ces garçons ? J’espère qu’ils ne font pas cela de leur plein gré : j’ai horreur des masochistes !

– C’est merveilleux, s’exclama une femme. Voilà comment nous devrions traiter les hommes. Voyez comme cela semble leur convenir ! Tous les hommes sont faits pour cela, et nous pour les dominer.

– Qui est amateur pour l’expérience ? répliqua une troisième.

Une splendide femme blonde, moulée dans une robe noire qui ne cachait rien de ses formes provocantes, s’était approchée, très attentive. Songeuse, elle me caressa les fesses et demanda à Delphine, qui accepta immédiatement, de lui confier l’extrémité de la laisse et la cravache, car elle voulait découvrir l’impression que l’on ressent à maîtriser un mâle dressé. Elle fit quelques pas, me tirant sèchement en avant. Puis, d’un coup de cravache, elle m’ordonna de lui baiser les pieds, ce que je fis sans hésitation.

Tout le monde fut impressionné.

La fille posa un pied sur ma tête en signe de possession et se tourna vers ma maîtresse.

– Combien vendez-vous cet esclave ? Car je suppose qu’il est à vendre...

– Pas pour l’instant, répondit Delphine, car je voudrais d’abord le rentabiliser un peu. C’est la première fois que je l’exhibe. Mais si le dressage des mâles vous intéresse, je vous conseille de faire comme moi, et de dresser votre petit ami. Vous verrez comme c’est facile. Si vous voulez, venez à la maison avec lui. Je vous donnerai quelques conseils et je vous prêterai des équipements. D’ailleurs, ma proposition vaut pour tout le monde ici. J’ai dressé moi-même cet esclave et voyez, il est devenu servile, docile, souple comme un gant. On peut s’en servir comme on veut, et on peut tout exiger de lui, dans le domaine du sexe. Il est utilisable par en haut et par en bas, par-devant et par-derrière ! Je peux vous le louer pour quelques jours. Vous pourrez ainsi vous rendre mieux compte de tout le plaisir, partagé par la maîtresse et l’esclave, que l’on peut tirer d’un bon dressage...

Le petit ami de la jeune femme blonde, qui se tenait un peu en retrait, rougit à ces paroles. Les autres invités semblaient fascinés et ne demandaient sans doute qu’à vérifier par eux-mêmes les déclarations de Delphine.

Je me redressai, sur un ordre, pour continuer mon service. Soudain, en présentant mon plateau à un invité, je pâlis en reconnaissant Didier qui, lui aussi, me reconnut.

– Ça alors ! Je comprends pourquoi tu avais disparu, dit-il en riant fort. Monsieur se faisait dresser... Quelle allure, vraiment ! Quelle tenue !... Là, franchement, je suis bluffé !

Je ne répondis pas, car l’usage de la parole m’était interdit mais Delphine intervint.

– Vous avez tout à fait raison. Votre ami subissait un dressage rigoureux, en toute liberté, et vous pouvez vous-même en apprécier le résultat !

C’était une invitation directe à tâter la marchandise que j’étais devenu.

Didier hocha la tête, songeur, en contemplant ma tenue de latex noir, parfaitement obscène, mes anneaux, tout cet équipement un peu théâtral d’étalon humain qui illustrait si bien les commentaires de ma maîtresse. Incrédule, il tendit la main pour toucher l’inscription en relief qui affichait sur ma poitrine ma condition servile, puis, remontant la main, il écarta mes cheveux et regarda les anneaux de mes oreilles. Il saisit la courte chaîne de mes menottes, qui cliqueta doucement, pour la soupeser. Enfin, il caressa mes hanches, mes cuisses, mes fesses.

Je ne bougeai pas, en proie à un curieux mélange de gêne et de fierté. Il y avait de la honte à être ainsi brusquement confronté, dans une situation dégradante, à un garçon dont, six mois plus tôt, je me considérais comme l’égal. Mais je sentais que j’exerçais sur lui une attraction irrésistible : il était à la fois fasciné, excité et sans doute un peu effrayé. Cette situation trouble mais très érotique me fit bander, ce qui l’impressionna encore davantage.

Delphine s’aperçut de sa réaction et continua à lui faire l’article avec enthousiasme.

– Il est normal que vous soyez ému de retrouver votre ami dressé de la sorte... Et si vous en avez envie, vous pouvez tout exiger de lui au cours de cette soirée. Il sait lécher et sucer. On peut le prendre par la bouche ou la croupe, comme une fille. Il est parfaitement servile. Il aime jouir et, en vérité, ne sait plus faire que cela. Il est devenu une bête lubrique ! D’ailleurs, sinon, pourquoi aurait-il accepté d’être exhibé comme il l’est à présent ?

Didier ne répondit pas. Il continuait à me toucher, mais ses palpations franches s’étaient transformées en caresses, puis en effleurements un peu dégoûtés, comme s’il avait eu peur de se salir, de se contaminer.

– À moins que vous n’ayez vous-même envie de connaître un sort identique, continua Delphine en lui adressant un clin d’œil complice et malicieux.

– Non, non, affirma-t-il en s’écartant de moi, d’une voix qu’il voulait assurée. Maintenant, excusez-moi, il faut que j’aille surveiller ma propre esclave !

Et il disparut dans un groupe voisin.

En parfaite hôtesse, Elisabeth inaugura les divertissements. Elle ôta d’un geste sa robe de soirée, et apparut vêtue d’une guêpière de cuir noir extrêmement réduite, rigidement baleinée, qui lui étranglait la taille, et, laissant les seins complètement nus, les faisait saillir en avant de manière provocante. Elle ne portait pas de slip, ni même de string. Sa guêpière descendait par-devant presque jusqu’au pubis, qui restait nu, et par-derrière, dessinait sa croupe puissante. Une paire de bottines, aux talons excessivement hauts, l’obligeait à se tenir très cambrée.

C’était une femme réellement magnifique, dont le corps pulpeux, mais solide, montrait qu’elle fréquentait les salles de gymnastique. Un murmure d’admiration parcourut l’assistance et la température du salon sembla monter de plusieurs degrés. Ici ou là, des invités commencèrent à se débarrasser de leurs vêtement

Elisabeth se saisit de la laisse qui pendait de mon nez et prit la cravache que lui tendait Delphine. Je reçus une cinglée en travers des cuisses.

– Au pied, Vizirette, immédiatement !

C’était le ton utilisé pour s’adresser à un chien que l’on dresse. J’obéis aussitôt. Elle se retourna, jambes écartées, et projeta vers mon visage sa croupe superbe.

– Lèche bien tout, m’ordonna-t-elle. Sinon, gare à la cravache.

Je m’exécutai, au milieu des murmures d’approbation.

Delphine indiqua aux femmes qui observaient cette scène avec envie, qu’il y avait des tenues de dominatrices et des accessoires à leur disposition dans une pièce voisine, et qu’elles pouvaient les essayer. Beaucoup se bousculèrent pour être les premières à se servir et profiter ainsi du meilleur choix.

Quelques invités, par manque d’intérêt ou par timidité, décidèrent de ne pas se joindre aux débauches manifestement prévues. Ils s’éclipsèrent, saluant de loin Elisabeth, que je continuais à lécher avec une dévotion servile, indifférent aux va-et-vient qui se multipliaient autour de nous.

Après quelques minutes, l’hôtesse renonça au service de ma langue, sans doute pour se consacrer à la supervision de la soirée. Je n’eus pas le temps de me relever : la superbe jeune femme blonde qui avait demandé mon prix à Delphine me saisit par les cheveux et, renversée sur un canapé, attira ma tête entre ses cuisses ouvertes. Sous sa robe de jersey noir, elle ne portait aucun sous-vêtement. Je lui dispensai aussitôt tout mon savoir-faire et léchai habilement son sexe rasé.

– Regarde bien, et prends-en de la graine ! dit-elle à son petit ami.

Elle m’ordonna ensuite de la pénétrer tandis qu’elle jouait cruellement avec ma laisse ou les anneaux de mes seins.

Je pus voir trois femmes qui s’étaient habillées en maîtresses splendides, presque nues sous des harnachements de cuir. Elles exerçaient leur cruauté sur des partenaires masculins, simplement nus ou chargés de chaînes et d’entraves. Ils étaient fouettés, ou manipulés, ou employés comme esclaves sexuels.

Lothar était entre les mains d’une de ces femmes qui, semble-t-il, lui ordonnait de sodomiser son mari, tandis que sa maîtresse Vanessa offrait sa botte à un homme âgé, encore habillé, tout en bavardant avec deux autres femmes.

Delphine réapparut soudain dans le salon, suivie d’une jeune fille brune au visage enfantin, étroitement corsetée, qu’elle tenait en laisse. Son arrivée provoqua un esclandre qui prit bientôt une telle importance que je ne pus l’ignorer, même si je consacrais toute mon attention à donner du plaisir à ma partenaire.

– Tu ne peux pas te laisser dominer par une autre fille, ça n’a aucun sens ! Ça suffit, maintenant. Rhabille-toi et quittons cette bande de malades !

C’était Didier qui prétendait reprendre possession de « son bien », en l’occurrence Sylvia, la jeune fille brune que Delphine venait d’amener.

– Va te faire foutre, lui répondit-elle.

Sylvia avait les bras attachés dans le dos, ce qui faisait jaillir ses seins ronds et majestueux, et la laisse en cuir fixée à ses poignets passait entre ses jambes, permettant à Delphine de lui cisailler voluptueusement le sexe lorsqu’elle la faisait avancer.

Furieux d’être ainsi repoussé, Didier gifla celle qu’il prétendait être son esclave et voulut arracher la laisse des mains de Delphine. Alarmée par cette agitation, Elisabeth vint aussitôt voir ce qui se passait.

– Vous dites que Sylvia. est votre esclave... Je veux bien vous croire, Didier. Mais, le moins que l’on puisse dire est qu’elle ne vous reconnaît pas comme son maître, sinon elle ne vous répondrait pas ainsi....Quoi qu’il en soit, êtes-vous donc si mauvais joueur que vous refusiez de la prêter pour quelques heures à d’autres partenaires ? Nous sommes en bonne compagnie et vous pouvez vous-même dominer qui le veut bien ici, la ravissante Agnès, par exemple, qui meurt d’envie de sauter le pas...

Didier demeura indécis, partagé sans doute entre la bienséance et ce qu’il considérait comme le respect de ses droits. Il se serait peut-être rangé aux arguments de notre hôtesse si Sylvia n’était pas intervenue.

– Il n’est vraiment pas net, ce mec, affirma-t-elle à Elisabeth. Il sait rien faire que la ramener. « Tu es une esclave, » qu’il me dit, « et moi, je suis un maître, alors tu m’appartiens ! » Et puis tout ce qu’il veut, c’est que je fasse une turlutte à ses copains quand il claque des doigts... Aouille !... Oh...

Pour la faire taire, Delphine venait de lui décocher un coup de cravache sur les fesses, à toute volée. Le cri de Sylvia se termina en un voluptueux râle de satisfaction.

Horriblement vexé par cette tirade, Didier se mit à protester et à débiter des explications véhémentes qu’Elisabeth interrompit en le saisissant brutalement par les cheveux.

– Toi, mon coco, lui dit-elle avec une assurance joyeuse, tu as envie d’être dressé, comme ton petit camarade Vizirette. Si la domination t’intéresse tant et que tu n’es pas capable d’apprendre à ton esclave à parler poliment, c’est que tu es fait toi-même pour être un esclave ! Regarde mon fouet. Ne reconnais-tu pas ton maître ? Mets-toi à genoux et baise mes pieds !

Elle le lâcha pour qu’il obéisse, mais il fit un pas en arrière.

– Il n’en est pas question ! répliqua-t-il. Vous êtes tous cinglés ! Puisque c’est ainsi, je m’en vais tout de suite. Je vous laisse cette pétasse, vous pouvez bien en faire ce que vous voulez...

Il esquissa un mouvement vers la porte.

J’entendis un sifflement, un claquement et un gémissement sourd. Elisabeth avait stoppé net l’élan de Didier en lui lançant son long fouet dans les jambes. Grimaçant de douleur, mon ami se retourna et tenta de saisir la lanière. Il s’ensuivit une bousculade dont je ne pus suivre le déroulement, car ma partenaire, excitée par ce brouhaha, me tira vers elle par l’anneau de mon nez et m’ordonna de la limer plus vite et plus fort.

Delphine et une autre dominatrice vinrent prêter main forte à Elisabeth et, après quelques minutes, Didier fut sur le sol, encore tout habillé, mais menotté, et frappé à tour de bras par trois splendides femmes en colère.

Lorsqu’il cessa enfin de se débattre, Elisabeth lui posa sa botte sur la tête, en signe de triomphe, et des femmes applaudirent.

– Regarde s’il bande, dit l’une d’elles.

Il fut débraguetté et la découverte de son érection provoqua un concert de commentaires scabreux.

– Ça, pour bander, il bande...

– Ce n’est pas vrai ! Dites-moi que je rêve !

– Je ne suis pas très étonnée... Les sourcils qui se joignent, ça ne trompe jamais, c’est typique des garçons qui ont une quéquette large et longue mais ne savent pas s’en servir. Je parie qu’il est Bélier...

– Moi, je suis toute prête à lui apprendre à s’en servir...

Elisabeth mit un terme à cette hilarité.

– Eh bien, Didier, as-tu envie de jouer à l’esclave, ce soir ? Je crois que c’est ta seule chance de soulager cette grosse... impatience...

J’entendis mon ami murmurer une reddition, « mais pour ce soir, seulement... ». Je savais bien, par expérience personnelle, que les mots qu’il venait de prononcer l’engageait beaucoup plus qu’il ne l’imaginait...

Armée d’une paire de ciseaux, Elisabeth entreprit ensuite de lui découper ses vêtements, ou plutôt les lambeaux de vêtements déchirés et lacérés par le fouet, qu’il portait encore. Bientôt, il apparut complètement nu, laissant voir sa peau zébrée des traces de la raclée qu’il venait de subir.

C’était un beau mâle, bien découplé, que les femmes se plairaient à tripoter et à mater, en esclave docile qu’il allait devenir. Son érection massive lui promettait un usage intensif en tant que godemiché humain pour des maîtresses ravies...

Afin d’assurer immédiatement son emprise sur lui, Elisabeth lui ajusta des entraves aux chevilles et, au cou, un collier, non pas de cuir comme le mien, mais d’acier, et qui fermait par une serrure de sûreté. Ce collier mesurait bien huit centimètres de hauteur, et devait peser fort lourd sur les épaules, obligeant Didier à tenir la tête droite. J’aurais dû compatir à ce qui lui arrivait, mais connaissant maintenant le plaisir que l’on peut trouver dans l’esclavage, je songeai que les épreuves que Didier allait subir, au moins ce soir, constituaient l’aboutissement logique de ses fanfaronnades...

Après le triomphe d’Elisabeth, Delphine exhiba les deux esclaves femelles qu’elle venait d’équiper, Sylvia, celle dont Didier avait prétendu qu’elle lui appartenait, et Agnès une brunette un peu trop grosse. Elles portaient pour tout vêtement un petit corset de cuir noir brillant, durement baleiné, qui leur étranglait atrocement la taille, et les obligeait à se tenir très cambrées. Ce corset leur laissait la croupe et les seins nus. Par-devant, le bas du corset comportait un busc qui se pressait contre leur clitoris et les massait au moindre de leurs mouvements.

Tout le monde admira la parade que ma maîtresse leur fit exécuter, les faisant tourner, virevolter, sautiller comme des pouliches, en les stimulant à coups de cravache sur les fesses ou les seins. Ces jolies femelles étaient déjà dans un état d’excitation visible, le souffle court. Elles gémissaient doucement de plaisir, comme des chiennes en chaleur.

L’orgie se poursuivit jusqu’à une heure tardive de la nuit. Évidemment, je ne pus suivre toutes les débauches qui s’y déroulèrent, car je devais donner du plaisir à qui le désirait, et je ne chômai pas ! Mais je compris que cette soirée était un grand succès pour Elisabeth, en tant qu’hôtesse, mais également pour Vanessa et Delphine qui, en m’exhibant avec Lothar, désiraient constituer un cheptel d’esclaves et trouver des clientes et des clients pour leur vendre nos services érotiques et dociles.

Lorsque tout le monde fut rassasié de plaisir, Vanessa expliqua que sa propriété était suffisamment isolée et bien équipée pour qu’elle-même et Delphine, mais aussi toute maîtresse qui le désirerait, puissent y effectuer un dressage sévère, intensif et d’une efficacité dont Lothar et moi étions les illustrations vivantes.

Deux maîtresses novices, Marie-Paule, la blonde qui s’était servi de moi la première, et Yasmina, ainsi qu’Elisabeth qui avait décidé de dresser Didier, acceptèrent avec enthousiasme cette invitation. À leurs trois esclaves, s’ajoutèrent deux garçons d’un naturel soumis que Vanessa et Elisabeth avaient convaincus de se laisser dresser, ainsi qu’Agnès et Sylvia, les deux esclaves femelles qui s’étaient offertes à Delphine.

À la fin de cette réunion mémorable, les autres invités partirent chacun de leur côté vivre, dans l’intimité, des passions différentes ou plus fortes que celles qu’ils avaient connues jusque là.

Elisabeth était une terrible dompteuse, qui adorait manier le fouet. Elle était ravie de dominer Didier, sa nouvelle conquête. Bien que la soumission de mon ami semblait résulter d’un épisode imprévisible — la révolte de Sylvia — je ne pus m’empêcher de penser qu’Elisabeth avait prémédité depuis quelque temps de prendre possession de lui.

Comme Delphine l’avait fait avec moi.

Elisabeth aimait que Didier se révolte contre elle et contre le sort qu’il l’attendait, pour le plaisir de le vaincre à nouveau et de l’enfoncer toujours plus dans la soumission. C’est pourquoi elle n’aurait laissé à nulle autre le soin de le dresser.

Vers la fin de la nuit, un étonnant cortège parcourut les quelques mètres qui séparaient la demeure d’Elisabeth des voitures stationnées alentour : les maîtresses presque nues, tenant d’une main un fouet ou une cravache et tirant de l’autre une ou plusieurs chaînes fixées aux colliers d’esclaves entravés et tout aussi nus.

Didier, surtout, était impressionnant. Les fers de ses chevilles n’étaient réunis que par trois anneaux, assez larges, qui lui permettaient à peine de marcher. Tout son corps nu était zébré de traces cruelles de coups de fouet ou de cravache et son sexe pointait devant lui d’une façon lubrique. Malgré sa douleur et sa honte, il contractait ses muscles dans une illusoire rébellion, et cela rendait le spectacle de sa progression encore plus dramatique.

Durant le retour, je restai perdu dans mes pensées, songeant aux effets immédiats de notre exhibition. Pour susciter de nouvelles vocations, il avait suffi à nos maîtresses de présenter ce que nous étions devenus, Lothar et moi : des esclaves sexuels, soumis, marqués, ferrés, moulés dans des tenues plus suggestives que la nudité.

Ce qui venait de se produire n’était sans doute pas aussi simple, je le savais bien. Elisabeth, certainement aidée de Delphine et de Vanessa, avait dû opérer une sélection rigoureuse des invités, choisis pour l’intérêt qu’ils portaient au sadomasochisme. Mais le succès de cette soirée me plongeait tout de même dans une confusion trouble.

Loin d’en vouloir à ma belle et terrible maîtresse du rôle d’appât qu’elle m’avait fait jouer, je l’en remerciais intérieurement. N’ayant plus de volonté propre, je désirais seulement combler la sienne, profondément convaincu qu’au-delà des humiliations qu’elle m’imposait, elle devait tenir un peu à moi. Sinon, pensais-je, m’aurait-elle dressé et marqué, d’une manière si irréversible ?

VII

Le jour commençait à poindre lorsque notre caravane de voitures arriva devant le portail de la propriété de Vanessa.

Didier se trouva vite placé dans l’ambiance de sa nouvelle vie. Lorsque Elisabeth tira sèchement sur sa laisse, il eut beaucoup de mal à s’extirper de la voiture. Les coups de fouet qu’il avait subis devaient le faire atrocement souffrir, mais il mettait une inutile fierté à ne pas le montrer. Malgré l’expérience dont il s’était tant vanté, il ne semblait pas comprendre que la fierté serait désormais un luxe tout à fait hors de propos, dans son nouvel état servile.

Les quelques marches larges mais peu élevées qui accédaient à la maison étaient encore trop hautes pour qu’il puisse les gravir normalement. Il dut sauter, les pieds joints, d’une marche sur l’autre, dans un bond ridicule qui faisait osciller son sexe toujours bandé.

Les maîtresses nous conduisirent directement dans la salle de dressage, au sous-sol. Le pauvre Didier s’immobilisa en haut de l’escalier. Les marches étroites ne lui permettaient pas de bondir comme tout à l’heure, sans courir le risque de se rompre le cou : les mains entravées dans le dos, il n’aurait eu aucune chance de ralentir sa chute ni seulement de se protéger, s’il avait raté une marche.

– Débrouille-toi, dit Elisabeth en riant de son impuissance. Mais si tu tardes trop, tu vas encore goûter de la cravache !

Il choisit donc de s’asseoir sur chaque marche et de pivoter pour passer au niveau de la marche suivante. C’était un mode de progression lent et épuisant. Lorsqu’il parvint enfin en bas de l’escalier, sa fatigue était si grande qu’il ne parvint pas à se redresser. Sous la lumière des spots, tout son corps scintillait de sueur salie par la poussière du sol. Il dut se traîner en rampant jusqu’à la grande salle. Impressionné par l’installation qu’il découvrait et terrorisé à l’idée d’être fouetté encore, il prit bien garde de ne pas se plaindre.

Chacun de nous fut mis, toujours enchaîné, dans une cage pour le reste de la nuit. Delphine m’avait ôté ma tenue de latex, puis remis les entraves auxquelles j’étais maintenant habitué : la large ceinture de cuir qui me comprimait tant la taille, les bracelets de force attachés dans le dos et les entraves de mes chevilles. Curieusement, je ressentis une certaine vanité à apparaître ainsi harnaché devant mon ancien camarade de faculté.

Plus tard, j’entendis Didier se débattre avec un cliquetis de chaînes dans sa cage exiguë. Il n’avait aucune chance de se délivrer. In fallut bien qu’il se se calme et se résigne à supporter son sort.

Quelques heures après le lever du jour, le dressage des nouveaux esclaves commença. Lothar et moi faisions figures d’anciens et on nous demanda de guider nos nouveaux compagnons, et de leur expliquer les gestes et les services qu’on exigerait d’eux.

Les deux esclaves femelles se révélèrent des recrues de choix, car leur présence donnait aux exercices déjà obscènes un surcroît de piment. Il fut décidé que les esclaves mâles pourraient user d’elles quand ils en auraient envie, à condition, bien sûr, de demander d’abord la permission à leur propre maîtresse.

Delphine m’expliqua un jour la raison de cette décision.

– Bien sûr, en tant que femelles, tu ne dois jamais oublier qu’elles vous sont supérieures, mais elles sont, tout comme vous, des esclaves sexuelles. Vanessa et moi entendons former des bêtes de sexe, expertes et soumises... J’ai beaucoup utilisé la frustration pour mieux t’asservir, mais la satiété et l’assouvissement immédiat du désir peuvent-avoir le même effet qu’une drogue et favoriser ainsi notre projet...

De fait, les deux filles se révélèrent des jouisseuses effrénées, qui en redemandaient sans arrêt, pour le plus grand plaisir des autres esclaves. Gavées de jouissance, elles passaient leur vie à se faire couvrir. La présence de ces belles salopes exigeantes apprit aussi aux mâles à se dépasser, un entraînement qui leur serait utile lorsqu’ils devraient satisfaire des clientes particulièrement insatiables ou peu attirantes.

Didier, comme prévu, se montra particulièrement rétif et sa maîtresse se délecta à lui administrer de redoutables corrections. Ainsi, elle décida, pour mieux le mater, de lui assujettir une têtière. C’était un harnachement de cuir très raide, qui s’ajustait au moyen de courroies autour de la tête, et à son collier d’esclave en acier.

Cette têtière le contraignait à tenir la tête rigide, droite, sans pouvoir la tourner d’un seul centimètre. On pouvait placer dans sa bouche soit un mors d’acier comme celui que je portais toujours, soit une muselière de cuir. De plus, on pouvait régler devant les yeux des œillères de cuir, pour l’aveugler en partie ou complètement, ce qui était une manière commode de le réduire à une totale dépendance..

Chaque jour, il dut apprendre puis pratiquer les marques de soumission et les gestes obscènes que les maîtresses exigeaient de nous. Peu à peu, il comprit que toute résistance était inutile, et ne pouvait que lui valoir de cuisantes corrections.

Il apprit à redouter ces raclées qui, au-delà de la douleur, lui procuraient un plaisir trouble. D’ailleurs, il constata, comme je l’avais fait avant lui, qu’il peut exister une jouissance dans la soumission, et que notre esclavage offrait une contrepartie bien agréable sous la forme d’incessantes débauches. Dans nos fers et nos harnachements, nous arrivions à jouir bien plus souvent et bien plus fort que la plupart des hommes.

Didier fut obligé de plier, de courber l’échine, et d’y prendre plaisir. Après quelques mois, Elisabeth le jugea digne d’être marqué comme je l’étais, au fer rouge, et tatoué d’inscriptions ignobles, en guise de récompense pour ses progrès.

Le plus inattendu fut qu’il se montra ensuite très fier de ces preuves de son asservissemeat. C’était comme s’il était libéré de ses frustrations et de ses agressivités. Ayant compris qu’il ne pouvait pas résister aux exigences d’Elisabeth, il se montra capable de jouir à répétition, comme un cerf à l’époque du brame. Et il ne songea plus qu’à cela.

Il faut dire qu’Elisabeth était une jouisseuse insatiable. Elle se servait de lui comme d’un godemiché humain. Didier devait rester allongé sur le dos, le sexe en érection, pendant que sa maîtresse s’empalait sur ce membre, par-devant, autant que par-derrière — car elle raffolait de la sodomie — et le chevauchait ainsi durant des heures entières. Didier devait la faire jouir jusqu’à trente fois par jour. Évidemment, il devait veiller à se retenir, car il lui était interdit d’éjaculer dans sa maîtresse sous peine des pires corrections. Mais il pouvait se rattraper ensuite, en se faisant sucer par un autre esclave, voire par Elisabeth elle-même qui, en vraie dévoreuse, goûtait aussi la fellation. Il devint une bête à plaisir.

À partir du mois de mai, la propriété de Vanessa fut le lieu d’une animation incessante. D’abord, plusieurs garçons et quelques filles vinrent se joindre à Lothar et à moi pour compléter le cheptel « maison ». Elisabeth et son nouvel esclave Didier, mais également. Yasmina et son mari, Jean-Pierre, y passèrent toute la belle saison, étoffant ainsi les rangs des esclaves comme ceux des maîtresses..

Certains esclaves vinrent résider en permanence pour une période de dressage de trois mois au moins, car nos maîtresses estimaient qu’il n’était pas possible d’obtenir de résultats satisfaisants en un temps plus court. D’autres esclaves, déjà dressés, étaient amenés par leurs maîtresses pour qu’ils se perfectionnent ; ceux-là restaient de quelques jours à quelques semaines. D’autres, enfin, étaient mis en pension, soit parce que leurs maîtresses ne pouvaient s’occuper d’eux pendant quelque temps, soit qu’elles désiraient les louer ou les proposer prochainement à la vente.

Régulièrement, nos maîtresses organisaient des journées spéciales, au programme alléchant pour les amateurs : elles démontraient comment s’y prendre pour mater un esclave rétif, ou pour l’éduquer sexuellement. Tous les esclaves présents, quelle que soit la durée ou la raison de leur séjour dans les murs, pouvaient être utilisés pour ces démonstrations, et nous nous y prêtions tous humblement, pour le plus grand plaisir des maîtres et des maîtresses.

Ces réunions, qui rassemblaient parfois près d’une centaine de personnes, servaient de moyen de recrutement pour de nouveaux esclaves. Il était fréquent que des mâles isolés, n’ayant jamais trouvé la maîtresse dont ils avaient besoin, se soumettent au dressage proposé par Vanessa et Delphine, dans l’espoir d’être vendus ensuite lors de l’une des foires qui se tinrent tout au long de la saison.

Il y avait aussi un flot régulier de maîtres et de maîtresses qui venaient profiter des exceptionnelles qualités sexuelles du personnel servile à leur disposition. Moyennant un prix en rapport, la maison leur offrait toutes les prestations d’une luxueuse résidence hôtelière : chambres confortables, repas fins et services au-dessus de tout soupçon...

Nos maîtresses avaient trouvé dans cette organisation rigoureuse, outre l’occasion de satisfaire leurs fantasmes, des ressources financières appréciables.

Je vécus la fin du printemps et le début de l’été comme un tourbillon de plaisirs enivrants. Même s’ils m’occasionnaient toujours des souffrances renouvelées, j’étais habitué aux mors, aux lourdes entraves, à l’oppressante ceinture de cuir, à l’inconfort de la cage dans laquelle je dormais, j’étais habitué aux coups de fouet et de cravache. Par contre, la variété des actes sexuels qui étaient exigés de nous tous les soirs, souvent jusqu’à une heure avancée de la nuit, mais également au cours de la journée, finit par me plonger dans un état d’hébétude lubrique. J’étais devenu une parfaite machine à jouir, bien huilée, un godemiché humain toujours disponible, toujours fonctionnel. Chaque personne qui se servait de moi tenait au respect de ses préférences et de ses petites manies et il ne fallait pas les oublier sous peine des pires sanctions ; malgré cela, j’en arrivai à confondre les sexes, les visages, les orifices.

Lothar paraissait souffrir de la même désorientation. Premiers violons d’un étonnant orchestre, nous étions de toutes les démonstrations, de toutes les manœuvres, et nos maîtresses nous chargeaient fréquemment de la supervision et de l’éducation d’autres esclaves. C’était une responsabilité très lourde car, si jamais nos « élèves » n’accomplissaient pas correctement ce que nous leur avions appris, nous étions punis autant que chacun d’eux.

Afin d’améliorer nos performances, nos maîtresses modifièrent notre alimentation, y ajoutant des vitamines et divers stimulants qui nous rendirent plus efficaces. Mais je suppose que cette situation n’aurait pas pu durer indéfiniment.

J’ignore quelle fut l’origine de la brouille entre Delphine et Vanessa. Vers la fin du mois d’août, quelques semaines avant que n’éclate ce que la presse a appelé « le scandale de la Côte d’Émeraude », ma maîtresse me fit appeler dans sa chambre. Je m’y rendis le cœur battant car, dans l’incessante agitation qui animait la maison, j’avais de moins en moins souvent le plaisir de partager l’intimité de ma maîtresse. Lorsqu’elle me dit d’entrer, je fus saisi d’un spasme de jalousie. Elle était nue, à genoux sur son lit, ses petits seins dorés pointant vers le plafond, et urinait longuement dans la bouche de Sylvia, l’ex-esclave de Didier, dont la peau claire était zébrée d’un entrelacs d’émouvantes lignes rouges

– Sylvia va t’habiller, me dit simplement ma maîtresse.

Je dus attendre, prosterné dans mes chaînes, que l’esclave femelle aide notre maîtresse commune à se vêtir d’une tenue de ville très classique. Puis Delphine sortit sans un mot. Il y avait dans l’air une tension inhabituelle qui me donna à penser qu’il se passait des choses graves.

Je ressentis comme une vexation le fait d’être habillé par Sylvia et, lorsqu’elle m’eut retiré le mors d’acier qui me bâillonnait, je lui demandai en m’efforçant de lui sourire, si sa nuit avait été bonne.

– Tais-toi ! répondit-elle en me giflant.

Puis elle saisit l’anneau de mon nez et, comme je me trouvai à genoux devant elle, me tira durement la tête en arrière.

– Ouvre la bouche !

Je m’exécutai aussitôt, les yeux emplis de larmes à cause de la douleur qu’elle m’occasionnait. Elle me cracha alors dans la bouche une copieuse gorgée de salive dans laquelle je crus reconnaître le goût de la miction matinale de ma maîtresse, toujours particulièrement parfumée.

– Avale ! me dit-elle.

Je déglutis.

Quand je fus préparé, elle me fit prendre la position d’arrêt, à genoux, prosterné devant elle sur le sol, et s’habilla d’une tenue si pimpante que l’on ne pouvait pas penser, en la voyant ainsi, qu’elle était une esclave sexuelle et que, sous la toile fraîche de sa robe, son corps était couvert de marques de cravache.

Sylvia me conduisit ensuite dans un salon où Delphine nous attendait en compagnie d’une grande jeune femme blonde, aux cheveux longs, vêtue d’une combinaison intégrale de cuir fauve, extrêmement impressionnante.

L’inconnue ouvrit des yeux bleus incrédules en me voyant marcher vers elle, oscillant sur les hauts talons de mes bottes qui m’obligeaient à tortiller de la croupe. Je me prosternai et lui baisai les pieds, selon le rituel qui m’avait été enseigné pour me présenter aux clientes.

– Maîtresse, je suis votre humble esclave Vizirette. Je suis dressé et soumis. Vous pouvez vous servir de moi comme vous en avez envie, par en haut et par en bas, par-devant et par-derrière. Je sais baiser fort ou très doucement et j’aime être sodomisé par chacun, homme ou femme. Je suis conditionné pour jouir et pour faire jouir et je suis capable de limer infatigablement. J’appartiens à Maîtresse Delphine qui m’a complètement rompu, maté, pour son plaisir, et pour le plaisir de qui elle veut. J’aime mon esclavage et je ne désire rien d’autre que vous servir...

La jeune femme, visiblement ravie de cette profession de foi, me fit relever, tourner, marcher. Elle me regarda sous tous les angles, me palpa, me pelota comme une chair servile, sans la moindre pudeur. Elle déboutonna la bourse de mon pantalon et apprécia ma verge qui apparut bien érigée, ce qui lui fit bonne impression. Elle la caressa fermement, d’une main fraîche, avec beaucoup de science, jouant avec l’anneau de mon prépuce. Elle palpa ma croupe, rit de découvrir les tatouages humiliants qui l’ornaient et me fit pencher en avant pour examiner mon anus. Puis elle revint vers l’inscription gravée sur ma poitrine et parut finalement satisfaite de son inspection.

Delphine et cette jeune femme, qui s’appelait Loïs, parlèrent alors de moi comme on parle d’un animal que l’on met en pension, voire comme d’une voiture que l’on prête en indiquant les particularités.

Bouleversé, je compris que ma maîtresse était en train de me vendre. Elle expliqua à mon acheteuse qu’elle s’absentait pour un long séjour à l’étranger et se contenterait d’emmener Sylvia avec elle.

– C’est beaucoup plus discret, vous comprenez...

Loïs acquiesça. Elle n’avait elle-même jamais pratiqué le dressage humain et la perspective de posséder et de dominer un homme à peine plus jeune qu’elle l’émoustillait beaucoup.

Delphine lui expliqua ensuite qu’elle devait me tenir fermement en main.

– Vous ne devez pas perdre de vue que son dressage lui a fait perdre toute retenue, tout sens moral, toute autonomie :.. Un esclave livré à lui-même, ou jouissant de trop de liberté a vite fait de reprendre de mauvaises habitudes, souvent plus difficiles à extirper que celles qui étaient les siennes avant son dressage....

Je savais qu’elle avait raison. J’aurais été très angoissé s’il m’avait fallu assumer une liberté à laquelle je n’aspirais plus. C’est pourquoi malgré ma tristesse d’être éloigné de Delphine, je fus soulagé d’être mis à la botte de cette femme superbe, assurée et charmante, qui aurait désormais la charge de me contrôler. De toute façon, à aucun moment, on ne me demanda mon avis. Je restai totalement esclave.

– Je vous conseille de le remettre en dressage régulièrement, surtout au début. Vous vous apercevrez que la domination peut être un loisir fatigant. Accordez-vous donc des vacances pendant qu’il est en révision...

L’image fit rire les deux jeunes femmes.

Puis Delphine me fit ses adieux.

– Je-te quitte bien éduqué, Vizirette. Fais honneur à mon dressage.

– Certainement, Maîtresse Delphine, répondis-je d’une voix émue.

Saisissant ma laisse d’une main ferme, ma nouvelle maîtresse me tira par le nez, comme j’en avais maintenant l’habitude et m’emmena vers ma nouvelle servitude..

Loïs me fit monter dans le coffre de sa voiture puis, ayant vérifié la solidité de mes liens, referma bruyamment le capot. Le voyage fut long et atroce, mais ce fut la dernière épreuve exceptionnels que je devais subir. Même quand elle me fit marquer au fer rouge une seconde fois, pour compléter la marque que je portais déjà par la mention de son nom, cela me sembla moins pénible que ce trais-port oppressant vers une destinée inconnue.

Je devins l’esclave de Loïs. Dès mon arrivée chez elle, dans une maison de campagne aux alentours de Reims, elle me fouetta comme jamais, peut-être, je n’avais été fouetté, durant toute une journée, ne s’interrompant que pour revenir une heure plus tard et recommencer jusqu’à ce que je sois au bord de l’évanouissement. Elle s’en allait encore, pour revenir ensuite. Le soir, finalement, elle passa mes blessures à l’alcool, ce qui me fit vraiment perdre conscience et m’abandonna là, étroitement ligoté sur une grande table de bois, jusqu’au lendemain.

Bien qu’elle sût parfaitement m’imposer son autorité, en ce qui concerne le plaisir sexuel, ce fut moi, l’esclave, qui dut l’encourager dans son rôle de maîtresse jouisseuse et insatiable, car elle se montra d’abord étonnamment timide et réservée. Elle apprit vite à se laisser aller et devint très experte

Contrairement aux maîtresses que j’avais connues auparavant, elle ne se montra jamais ni esclave de ses sens, ni ivre de son pouvoir. Sentant que les leçons d’amour que je lui donnai pouvaient, à terme, perturber nos rôles respectifs, soit en la rendant dépendante du plaisir que je lui faisais découvrir, soit en encourageant ma vanité, elle décida de me remettre en dressage, ainsi que Delphine le lui avait conseillés

Le scandale de la Côte d’Émeraude éclata dans les jours qui suivirent cette décision. La presse parla surtout des frauduleuses opérations immobilières auxquelles le député était mêlé, sans évoquer l’usage qu’il faisait de l’argent détourné : son épouse sexagénaire — dont la jeunesse avait, d’ailleurs, été très... mouvementée — était devenue une familière de la maison de Vanessa, et payait à celle-ci des sommes astronomiques pour jouir des esclaves étalons qui y résidaient...

Juste avant que l’affaire ne prenne l’ampleur que l’on sait, Vanessa mit un terme à ses activités, vendit sa maison et se volatilisa.

Plutôt que de me placer dans un autre centre de dressage comme je suis sûr qu’il en existe de nombreux, ma nouvelle maîtresse préfère me confier à des dominatrices indépendantes, pour des périodes souvent très courtes, excédant rarement trois ou quatre jours, mais extrêmement rigoureuses. J’en reviens épuisé mais toujours renforcé dans ma servilité et mon adoration pour elle. Il faut dire qu’elle est si belle, ma maîtresse Loïs, et que j’ai tant plaisir à vivre à ses pieds et à la servir...

Ces stages de révision, comme elle dit plaisamment, ne l’empêchent pas de m’administrer, fréquemment et avec ravissement, le fouet et, surtout, la cravache. Elle éprouve beaucoup de plaisir à me voir marqué en permanence de cruelles zébrures, et elle aime m’ordonner des ignominies jusqu’à ce que je manifeste un simulacre de révolte qui lui donne un prétexte pour me châtier davantage.

J’ai vite compris qu’elle préférait me garder pour son seul usage, me manifestant ainsi un sentiment que je ne peux appeler qu’amour.

Peu à peu, Loïs envisagea ma vie de manière différente, et au fond plus perverse que Delphine et Vanessa. Elle feignit de me rendre quelque liberté. Elle ôta le collier qui était demeuré rivé à mon cou durant plus d’une année, ainsi que l’anneau qui pendait sur ma lèvre. Elle me fit mettre également des anneaux plus discrets aux oreilles. C’est à cette occasion qu’elle fit ajouter au fer rouge son nom sur ma poitrine.

Elle me laissa, par contre, les anneaux sertis aux pointes de mes seins et à mon prépuce, et elle remplaça mon lourd collier d’esclave par un tore d’acier nickelé, plus discret, mais aussi efficace.

Son intention, par ces changements, était de pouvoir me sortir en public, m’exhiber, sans trop attirer l’attention.

– Tu seras, pour toujours, mon valet esclave. À la maison, tu resteras nu et porteras des bracelets et des chaînes, afin que tu n’oublies jamais ta véritable condition. D’ailleurs, j’adore entendre, à tout moment, le cliquetis de tes entraves qui résonne dans la maison et me signale ta présence...

Depuis le jour où je suis arrivé chez elle, Loïs m’impose chaque jour de boire son urine, en totalité, sous prétexte qu’un bon esclave doit recueillir avec dévotion ce qui émane de sa maîtresse, et qu’il doit se sentir honoré de ce privilège. J’ai pris l’habitude de ce breuvage, que Loïs mélange aussi à ma nourriture, pour lui donner ce goût si particulier que j’en suis venu à aimer. Et, bien sûr, en toute circonstance de ma vie avilie, je dois supplier ma maîtresse, prosterné, de m’autoriser à boire son divin nectar, puis, cette formalité dégradante accomplie, la remercier servilement de m’avoir ainsi honoré.

Comme elle adore me sodomiser avec un godemiché large et souple qu’elle fixe sur elle par des sangles, il lui est venu l’idée de me le faire porter en permanence, même lorsque nous sortons et que je suis vêtu d’habits ordinaires. Après s’en être servi comme si elle était un homme, elle détache les sangles fixées à sa taille et autour de ses cuisses puis elle les referme autour de moi. À l’inverse, elle peut, à tout moment et presque partout, me conduire dans des toilettes, me faire baisser mon pantalon, défaire les sangles et les passer pour me labourer furieusement, à la va-vite, d’une manière délicieusement frauduleuse.

Ainsi pénétré à tout instant je ressens toujours, au moindre mouvement, cette prothèse qui me transperce, s’agite en moi lorsque je marche et, plus encore, lorsque je descends un escalier, ou enfin lorsque je me penche en avant, agenouillé, par exemple pour servir ma maîtresse avec ma langue. Lorsque je dois me prosterner jusqu’à terre, pour manger, comme toujours, en happant la nourriture comme une bête, la sensation de cet empalement devient presque douloureuse.

Nous formons un couple étrange. Tout ce rituel voluptueux et impitoyable auquel je suis soumis, volontairement, n’a qu’un but : procurer à ma maîtresse — et à moi-même, dans la mesure où cela l’excite — des jouissances sans cesse renouvelées. Car Loïs, maintenant, aime le plaisir. Je dois, des heures durant, la caresser, la couvrir de baisers, la servir de la langue ou de mes doigts, selon ses ordres, et la faire jouir, lentement, souvent, sans arrêt. C’est ainsi que je l’adore, et par conséquent que j’aime ma servitude et mes fers, puisqu’elle les aime tant. Et je ne désire plus d’autre existence que de vivre aux pieds de ma Maîtresse vénérée.